© Média 1000, 2018

ISBN 978-2-74482-695-5

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

C’était jadis une convention bien établie, qui voulait qu’on ne fasse pas avec sa femme ce qu’on faisait avec celles des autres. Par définition, une maîtresse ne pouvait être qu’une salope, et avec elle, on n’avait pas à se gêner, on se laissait aller comme avec une pute. Pendant qu’on s’envoyait en l’air avec la femme d’un copain, et qu’on lui faisait allégrement tout ce qu’on s’interdisait de faire à la sienne (des fois qu’elle y prenne goût ! Et puis, vous n’y songez pas, la mère de mes enfants ?), Bobonne, qu’on croyait sagement à s’occuper des moutards où à s’emmerder devant la télé, Bobonne, donc, de son côté, n’avait souvent que le palier à traverser pour aller jouer les Messaline avec le voisin. Et vous pensez bien que lui, adoptant le même raisonnement que vous (je dis vous, c’est une façon de parler), ne se gênait pas pour faire subir à votre chère et tendre toutes les saloperies qu’il n’aurait jamais osé proposer à la sienne.

Et sa femme à lui, pendant ce temps, qu’est-ce quelle fabriquait, au fait ? Depuis quelque temps, il lui arrivait de faire des heures supplémentaires. Au bureau. Ah, les amours de bureau ! Avec une collègue qui couche, vous pensez bien, on ne va pas se montrer timide. Elle est mariée, elle baise, c’est une salope, allons-y pour les plaisirs défendus. Et encule que je t’encule, tout ce joli monde s’amusait bien. Retour au foyer. Comment, le rôti est trop cuit ? Ah, la vie de famille…

Bon. Ce que je vous raconte là, c’est de l’histoire ancienne. De nos jours, on ne trouve plus ce genre de situation que dans quelques bleds perdus que la vague du progrès n’a pas encore balayés de ses magnétoscopes et de ses cassettes de cul. Ou alors, il s’agit de ces pauvres malheureux qui n’ont jamais ouvert un bouquin de Media 1000. De nos jours, c’est avec sa propre femme qu’on expérimente ce qu’on proposera ensuite à celles des copains. On s’exerce dans le lit conjugal. On y fourbit ses armes. Monsieur et Madame, copains comme cochons, discutent sur leurs oreillers de ce qu’ils vont faire l’un et l’autre avec leurs partenaires extraconjugaux.

« Tu vas la baiser, ce soir, ta chérie ? Tu me raconteras, hein ? Tu crois qu’elle va se laisser enculer, cette fois ? »

« Elle dit qu’elle a jamais fait ça. C’est une pure, tu sais ? »

« Oh, allez, quoi. Elle est mariée, merde. Me dis pas que son mari l’a jamais prise par le petit. C’est pas madame Bovary quand même ! Faut la forcer. Oublie pas d’emporter la vaseline, surtout. »

« Et toi ? T’es pas fâchée, tu me jures ? »

« Mais non, et pourquoi le serais-je ? J’ai un bon bouquin de cul. Quand l’autre zigomar reviendra des sports d’hiver, ce sera mon tour d’aller faire des galipettes. Et c’est toi qui garderas les mouflets. On est modernes, non ? »

« On pourrait faire venir une baby-sitter ? »

« Pour que tu la sautes ici ? Toi, je te vois venir… »

Ouais. Les temps ont bien changé. Le cul extraconjugal est entré dans les mœurs. Et je ne dis rien des échangistes du week-end.

Le héros de la Confession que vous allez lire est à cheval entre deux traditions, l’ancienne et la moderne ; il déprave ses fiancées, donc, il ne les épouse pas. Celle qu’il épouse, c’est une fille sérieuse. Mais voilà, quand on a pris goût aux filles dépravées, c’est dur de se contenter d’une femme sérieuse. Mon petit doigt me dit que le lascar n’est pas sorti de l’auberge.

Et vous ? C’est quoi votre truc ? Bobonne à la maison ou Bobonne complice ? Ecrivez-moi, mes coquins ; c’est bien joli, de lire, écrivez un peu, pour changer !

A bientôt.

E.

1

Je m’appelle Benjamin E. Il y a une vingtaine d’années, j’étais encore sur les bancs de la fac de sciences, à Marseille. De parents aisés, je ne m’inquiétais nullement pour l’avenir, je traînais plutôt dans les bistrots que dans les amphis. C’est d’ailleurs cette vie facile que ne supportait plus ma fiancée. Nous avions tous les deux vingt-trois ans, mais Elisabeth travaillait déjà. Elle avait interrompu ses études très jeune et avait trouvé un boulot de caissière dans une grande surface. D’ailleurs, c’était souvent grâce à elle que le frigo de mon studio était rempli… Moi, j’étais toujours dehors. La plupart du temps, quand je l’entraînais chez moi, c’était pour la baiser.

Elisabeth habitait chez ses parents, avec sa sœur Christine âgée de dix-sept ans. Pour quitter l’environnement familial qui lui pesait, elle n’avait trouvé d’autre solution que de se marier. Ce qui m’avait plu chez elle, outre sa beauté, c’était qu’elle soit encore vierge. C’était si rare à vingt ans. Pour coucher avec elle, je lui avais dit que je l’épouserais dès la fin de mes études. Comme elle était prête à tout pour se marier, elle a accepté facilement.

Au fil des mois, la confiance s’est installée entre nous. Elle avait perdu sa timidité et me montrait à présent, sans fausse pudeur, qu’elle aimait baiser. Je la sodomisais, elle me suçait jusqu’à avaler mon sperme, mais je n’étais pas prêt pour autant à lâcher ma vie de célibataire. Pourtant, jamais une fille ne m’avait autant excité. Avec son teint mat, ses longs cheveux châtains bouclés et ses yeux bleus, elle faisait se retourner plus d’un homme sur son passage. Surtout que ses formes plantureuses étaient toujours moulées dans des jeans ou des robes étroites. Parfois, je marchais derrière elle uniquement pour voir ses magnifiques fesses se tortiller sous sa jupe. J’en étais arrivé à penser que si elle restait avec moi, c’était surtout pour mon tempérament débordant de vitalité. Mais un jour, un chef de rayon qui la draguait constamment s’est décidé à la demander en mariage. Sans plus tenir compte de mes sentiments à son égard, cette salope a accepté. Evidemment, quand elle est venue m’annoncer la nouvelle, je suis entré dans une rage folle. Je ne pensais pas que j’y tenais autant.

Pendant plus d’une heure, elle a essayé de me calmer en m’expliquant que ce n’était pas une vie, qu’elle voulait des enfants… Je l’ai prise par le bras et je l’ai poussée violemment sur le canapé.

– Ferme-la ! Ce sont des conneries, tout ça. C’est surtout sa queue que tu veux, salope !

Sous l’invective, elle a rougi, prête à pleurer. Je ne lui en ai pas laissé le temps. J’ai sorti mon sexe et le lui ai fourré sous le nez.

– Alors, elle est plus grosse que la mienne ? Allez, dis-le !

Les yeux baissés, elle a murmuré d’une voix plaintive :

– Mais non… ce n’est pas ça…

Elle s’est arrêtée de marmonner, louchant sur mon gland en gémissant :

– Je t’en prie, c’est fini, nous deux…

Je voyais bien que ma verge lui faisait encore de l’effet. Devant son faux air, je me suis emporté.

– Tu vas me sucer et on verra si c’est fini entre nous !

Elle a rejeté sa nuque en arrière, mais rapidement, je l’ai coincée contre le dossier du canapé.

– Suce-moi, je suis sûr que tu en meurs d’envie !

Des larmes ont coulé sur ses joues, puis, s’avouant vaincue, elle a pleuré sur son manque de volonté.

– C’est la dernière fois ! Je le fais… mais c’est la dernière fois…

Dans un mouvement d’abandon, elle a ouvert la bouche et a aspiré mon gland. Cette nouvelle situation me faisait bander à l’extrême. Jamais je n’avais encore forcé une fille et je découvrais que j’aimais ça. Apparemment, ça lui plaisait aussi. Sans que je le lui demande, Elisabeth s’est mise à pétrir mes couilles. Elle les adorait trop pour s’en empêcher. Depuis le temps, je la connaissais par cœur. La bouche pleine de salive, les joues creusées, elle me pompait en aspirant ma queue. Gros comme la tête d’un champignon, mon gland ourlait ses lèvres à chaque va-et-vient. Je crois que c’est à cet instant que j’ai su qu’elle serait incapable de me résister, même si elle venait à se marier.

La tension nerveuse et l’excitation m’ont fait éjaculer en quelques minutes, comme un puceau. Je voyais Elisabeth avaler le sperme en se trémoussant sur le canapé. Elle comprimait ses cuisses en les frottant l’une contre l’autre. C’était une certitude, cette fille serait toujours à moi, autant que je le voudrais. La voyant dans cet état d’excitation, j’ai poussé le vice plus loin et lui ai demandé de se branler devant moi. Souvent, elle le faisait pour me faire plaisir, mais cette fois, elle était si excitée qu’elle aurait fait n’importe quoi pour que je la baise. Avec des gestes nerveux, elle a ôté son jean et son pull, puis a fait valser ses chaussures et éparpillé ses sous-vêtements autour d’elle. Complètement nue, elle s’est affalée sur le canapé, les cuisses ouvertes en grand. Elle a plaqué une main contre sa vulve et l’a frottée sur toute la longueur de sa fente, en me regardant dans les yeux.

J’avais toujours adoré la voir obéir à mes exigences, surtout quand elle m’offrait le spectacle de sa masturbation. Chaque fois qu’elle se branlait devant moi, elle me mettait dans un incroyable état d’excitation. J’aimais ses lèvres mauves, molles, froissées, déjà brillantes de mouille. Au sommet de sa vulve, son clitoris dardait entre deux plis de chair rose. Elle le prenait toujours entre son pouce et son index et le faisait rouler entre ses deux doigts. De sa main libre, elle s’emparait d’un sein et triturait sans ménagement sa longue tétine pourpre. Ses larges aréoles sombres s’enflaient de désir. Ça me plaisait beaucoup de voir sa lourde poitrine ballotter, et elle le savait.

De nouveau en érection, je lui ai dit :

– Tu te branleras aussi devant l’autre ?

Les yeux brillants, elle m’a fixé un instant, puis elle m’a répondu d’une voix enrouée par l’émotion :

– Tu sais bien qu’il n’y a qu’avec toi que je le fais.

– Tu es vraiment une belle salope, pour le tromper déjà !

– Et ça te plaît que j’en sois une, hein ? C’est toi qui en profites !

Elle s’est mise sur le côté, m’a présenté ses fesses et les a écartées en roulant des hanches. Elle a geint, haletant d’un souffle rauque.

– Baise-moi, encule-moi ! J’ai envie de ta bite partout !

Elle m’avait toujours fait un effet terrible, et j’étais incapable de lui résister. Mais avant, je voulais l’entendre me supplier. Je lui ai demandé d’enfoncer ses doigts dans ses orifices, et elle l’a fait sans hésiter. Lentement, elle a glissé ses phalanges fines entre ses fesses et ses cuisses, puis a enfoncé le majeur et l’index réunis de chaque main dans ses trous dilatés. Depuis longtemps, je l’avais habituée à s’enfoncer des godemichés et des vibromasseurs dans le vagin et dans l’anus. Parfois, c’était moi qui l’enculais avec ce que j’avais sous la main, un stylo, une bougie, une bouteille de coca… Elisabeth était comme folle. Elle fouillait avec des gestes fébriles ses muqueuses enflammées.

– Prends-moi ! Viens vite, je n’en peux plus !

Je me suis avancé sans hâte, la faisant languir davantage. Quand ma queue a été en contact avec ses fesses, j’ai lancé :

– Tu continueras à venir me voir, même si tu te maries !

– Non, non, c’est la dernière fois… Je te l’ai dit…

Ses gestes prouvaient le contraire. Couchée sur le côté, elle me tendait son cul sans me regarder. Je voyais ses doigts aller et venir à toute vitesse dans son vagin et son anus. Les bords de son anneau bistre en étaient déformés.

J’ai ôté ses doigts de son cul, et aussi sec, j’ai ajusté mon gland contre le cratère noir. Il était mou, enflé comme une bouche. D’une forte poussée, je me suis enfoncé. Elisabeth a hurlé autant de douleur que de surprise, quand mes couilles ont buté contre sa fente. Pourtant, elle a continué à frétiller des fesses en râlant :

– Aaaah, salaud, tu me déchires !

– Tais-toi, tu aimes ça !

Tout en tenant une de ses jambes relevées, je me suis agité frénétiquement dans son cul. J’enfonçais ma queue de toutes mes forces, la ressortant presque entièrement pour la replonger aussitôt. Son anus se boursouflait chaque fois que mon gland était prêt à sortir. Je l’enculais sauvagement comme si c’était vraiment la dernière fois. J’ai renouvelé ma proposition :

– Tu reviendras me voir, même mariée ?

Devant son silence, j’ai cessé tout mouvement.

– Dis que tu acceptes ou j’arrête !

Elle a cherché de l’air en ahanant, puis perdant pied comme une noyée, elle a acquiescé en donnant des coups de cul vers l’arrière.

– Oui, oui, je reviendrai te voir ! Mais continue, encule-moi encore !

Ravi, je lui ai défoncé le cul sans la ménager, je voulais qu’elle s’en souvienne. Elle a joui en criant, griffant le cuir du canapé, agitant sa tête et ses fesses de droite à gauche. J’étais sûr qu’elle s’en souviendrait suffisamment longtemps pour ne pas oublier sa promesse. A mon tour, je l’ai rejointe dans l’orgasme, en pressant ses gros nichons.

Quand elle m’a quitté, elle s’excusait presque.

– Je dois partir… tu sais que mes parents m’attendent pour dîner…

Elle a filé sans que je lui adresse un mot. Je savais qu’elle finirait tôt ou tard par revenir.

2

J’habitais à la Pointe-Rouge. J’avais choisi ce quartier de Marseille, chic et tranquille, car il n’était pas trop loin de la fac de Luminy. Avec mon Alpine Renault, je mettais à peine une demi-heure. Mon studio tout équipé possédait une mezzanine. Une grande baie vitrée donnait sur le port où se trouvait le bateau de mes parents, un splendide voilier à trois mâts. J’aimais prendre mon petit déjeuner sur la terrasse en contemplant la mer. Je n’avais aucun problème d’argent. Mon père était architecte et ma mère spécialiste en ophtalmologie. En plus de mon avantage financier, j’avais une carrure d’athlète sans avoir pourtant jamais fait beaucoup de sport. Je n’arrêtais pas de me faire draguer et je n’avais que l’embarras du choix. Je possédais un sexe de bonne taille et un corps couvert de poils. Comme beaucoup d’autres filles, Elisabeth adorait fouiller dans l’épaisse toison de mon torse, tout en caressant mes couilles velues. Ce côté un peu bestial les excitait énormément. Quant à mes camarades, ils me jalousaient en tout. Malgré mes absences répétées, je réussissais à la fac, en chimie, et à leurs yeux, j’avais trop de chance.

Pourtant, malgré mes conquêtes féminines, mes bons résultats, j’étais toujours tracassé par Elisabeth.

Quelques semaines s’étaient écoulées depuis notre dernière rencontre, je commençais à croire que je m’étais trompé, quand un soir, elle a sonné chez moi. Bien que surpris, je l’ai fait entrer comme si nous nous étions quittés la veille. Elle était toujours aussi belle. Elle portait une robe bleue avec de fines bretelles sur les épaules et des escarpins blancs. Comme à l’accoutumée, ses formes étaient outrageusement moulées dans le tissu soyeux. Elle était maquillée comme quand elle sortait.

– C’est pour me voir que tu t’es faite belle ?

Elle a souri, puis a sorti de son sac à main une enveloppe.

– Je passais dans le coin, alors j’ai préféré te la porter en main propre. Tu ne pourras pas dire que tu ne l’as pas reçue.

J’ai ouvert, intrigué, et bientôt stupéfait de découvrir dans l’enveloppe un faire-part de mariage. Cette salope était venue chez moi pour m’inviter à la cérémonie. Pourquoi pas aussi à sa nuit de noces ! Sans réfléchir, je l’ai giflée, un aller-retour qui a claqué. Elle s’est mise à pleurer.

– Tu es fou… qu’est-ce qui te prend…

Elle était agitée par les sanglots, elle ne comprenait pas ma réaction. Sans tenir compte de ses plaintes, je l’ai prise par les épaules et j’ai crié :

– Tu es pire qu’une salope, pour venir me provoquer ! Tu veux te venger, c’est ça ?

Soudain, elle s’est calmée, et a relevé vers moi ses yeux embués de larmes. Elle souriait.

– Alors, tu m’aimes vraiment ? m’a-t-elle dit.

Elle s’est jetée à mon cou en couvrant mon visage de baisers. Je me laissais faire bêtement, je n’y comprenais plus rien.

– Tu sais vraiment ce que tu veux ?

Elle m’a fait asseoir à côté d’elle sur le canapé.

– Viens, je préfère tout te dire.

Elle m’a alors expliqué qu’elle n’arrivait pas à m’oublier, malgré la gentillesse de l’autre. Je l’écoutais sans trop savoir où elle voulait en venir, quand elle m’a confié :

– Avec toi, c’est pas pareil. Il n’y a rien de sexuel chez lui, il est trop gentil.

– Alors, pourquoi l’épouser ?

Elle a rougi, mais s’est reprise aussitôt :

– Tu sais bien que je veux avoir une autre vie ! Je sais qu’il pourra me la donner, mais en même temps, j’ai toujours envie de toi. Je ne peux pas m’en empêcher.

Elle m’a regardé dans les yeux, attendant ma réaction. Cette fois je comprenais mieux sa présence. L’autre ne la satisfaisait pas et elle avait besoin de moi pour tirer un coup. Je me suis énervé.

– Alors, parce que ce type baise mal, tu te rappelles que j’existe ?

– C’est pas vrai !

Blessée dans son orgueil, elle s’est levée d’un bond, mais je l’ai fait rasseoir prestement. En effet, je n’étais pas gentil comme son futur mari.

– Quoi, qu’est-ce qui n’est pas vrai ? Il ne baise pas mal ?

Elle a eu un petit rire, et a baissé les yeux en avouant :

– Nous n’avons pas encore baisé.

Puis, se reprenant, elle a ajouté en me fixant cette fois :

– Je ne ferai pas la même connerie qu’avec toi ! Il couchera avec moi une fois que nous serons mariés !

– Salope comme tu es, ne me fais pas croire que tu n’as rien fait avec lui ?

– J’ai pas dit ça ! Et si je suis une salope, c’est toi qui m’as rendue comme ça, n’oublie pas !

Je me suis senti excité subitement par la situation.

– Allez, raconte ! Il t’a touchée ? Tu l’as sucé ?

Après un instant de silence, elle a murmuré :

– Ben oui, voilà ! Je ne pouvais pas le repousser tout le temps…

Elle s’excusait presque de sa conduite. Je me suis mis à bander. J’ai passé mon bras autour de ses épaules en l’incitant à m’en dire davantage.

– Alors, il en a une grosse ?

Elle a secoué la tête négativement, mais je l’obligeais à me répondre en la pressant de questions, tout en la serrant contre moi.

– Qu’est-ce que vous avez fait ? Il t’a vue toute nue ? Il t’a touché les seins, la chatte, le cul ? Tu as avalé son foutre ?

Elle s’est mise à respirer difficilement, son visage est devenu rouge. Elle aussi était excitée par le changement d’atmosphère. D’une voix troublée, elle a commencé :

– Ça s’est fait juste une seule fois… dans sa voiture…

– Ne mens pas ! Je suis sûr que tu l’as fait plusieurs fois.

– Tu me connais si bien ?

– Plus que tu ne le crois, ma petite salope !

Elle s’est lovée lascivement contre moi, en croisant les jambes. Pas de doute, elle comprimait son sexe entre ses cuisses tout en me parlant.

– Oui, je suis une salope ! Et le pire, c’est que ça m’excite d’en être une ! Tu aurais vu comment il m’embrassait en me touchant les seins. Il a faufilé rapidement sa main sous ma robe et m’a touché le sexe…

Nous étions en train de vivre une troublante complicité, pour la première fois. J’ai posé mon doigt sur sa bouche et lui ai dit :

– Tu ne parlais pas comme ça avant…

– J’ai honte…

– Tu n’avais pas honte de te faire toucher par un autre mec que moi ? Alors, parle comme je t’ai appris, et dans les moindres détails ! Tu verras, ce sera plus excitant.

Ses joues se sont empourprées davantage, et elle s’est collée un peu plus contre moi. Son souffle chaud dans mon cou, sa voix rauque dans mon oreille, je l’écoutais les yeux fermés.

Frédéric était un grand brun, très mince, d’une trentaine d’années. Depuis qu’il draguait Elisabeth, celle-ci éprouvait des émotions qu’elle n’avait jamais connues. Au début, elle avait eu envie de voir comment elle réagirait avec un autre type, mais bien vite, elle s’était rendue à l’évidence : se faire toucher par un autre l’excitait.

La première fois que Frédéric lui avait mis la main entre les cuisses, elle avait ses règles. Déçue qu’il ne continue pas, elle avait tout de même accepté qu’il lui touche le cul. Elle était assise dans sa voiture, et l’espace était restreint. Pour l’aider, elle avait soulevé une fesse et replié ses jambes sur le côté en se mettant face à lui. Ce salaud s’était empressé de glisser ses doigts sous l’élastique de son slip. Il était comme fou. Il passait sa main dans la raie de son cul, titillait l’anus au passage, sans toutefois oser y introduire son doigt. A un moment, il lui avait demandé de montrer aussi ses nichons, et elle l’avait fait. Excitée parce qu’un autre que moi palpait ses fesses, Elisabeth ne s’appartenait plus. Elle avait soulevé les bonnets de son soutien-gorge et sorti ses seins de l’échancrure de sa robe. Aussitôt, il s’était précipité dessus, aspirant une tétine, malaxant de sa main libre l’autre sein. Ne pouvant plus résister, Elisabeth avait sorti son sexe de sa braguette. Il bandait très fort. Il s’était arrêté de la toucher pour se caler dans son siège et la laisser faire. Dès qu’elle avait tiré sur le frein et embouché sa bite, il avait éjaculé. Elisabeth avait consciencieusement avalé son foutre, tout en continuant de le sucer, en croyant qu’il allait bander aussi vite que moi, mais rien… Elle était restée sur sa faim, et avait dû se branler une bonne partie de la nuit pour trouver le sommeil.

Depuis ce soir-là, Elisabeth a continué à se faire toucher par Frédéric. Elle ne jouissait pas comme avec moi, mais s’offrir à un autre de cette façon l’excitait beaucoup. Depuis quelque temps, Frédéric avait trouvé un local désaffecté dans le supermarché. A l’abri des regards indiscrets, elle lui montrait à présent vicieusement son cul, sa chatte et ses nichons. Le corps plié en deux, elle écartait ses fesses pour dévoiler son anus.

Les jambes écartées, les genoux fléchis, elle séparait ses nymphes à deux mains, exhibant sa fente rose toute mouillée. Elle présentait ses seins en les tenant par-dessous comme une offrande. Lui, surexcité, déchargeait de suite en bavant sur ses longues tétines gonflées de plaisir. Bien souvent, elle devait se branler pour se finir toute seule, tout en suçant le sexe ramolli.

Je suis sorti de la douce torpeur qui m’avait envahi.

– Tu te branles devant lui ?

– Oui, ça m’excite terriblement !

Puis, se faisant plus câline, elle a ajouté :

– Mais en même temps, je pense que c’est toi qui me regardes. Je me branle aussi quand je suis seule, en me rappelant tout ce qu’on faisait…

Je savais très bien qu’elle disait ça pour ne pas me faire de la peine. Mais je ne comprenais pas pourquoi elle n’allait pas plus loin avec ce type.

– Pourquoi tu ne te fais pas enculer ?

Elle a eu un regard affolé en répondant :

– Oh non ! Il penserait que je suis une salope, et je ne veux pas qu’il le sache ! Oh, baise-moi, Ben, je ferai tout ce que tu voudras.

– Il faut être aveugle pour ne pas voir que tu es une salope !

J’ai posé mes lèvres contre les siennes et nos langues humides et chaudes se sont entrelacées. Je me doutais bien qu’il y avait toutes les chances pour qu’Elisabeth ne tombe pas sur un vicieux comme moi, et c’était bien le cas.

Curieusement, au lieu d’être jaloux, j’étais dans tous mes états d’imaginer qu’elle avait sucé un autre type et qu’elle se branlait devant lui. En quelques secondes, nous étions nus, ma queue profondément enfoncée dans son vagin. Je la baisais comme un forcené à même le sol en lui disant des insanités.

– Je suis sûr que tu te serais laissé baiser, s’il avait bandé comme moi !

Elisabeth mouillait abondamment sur ma bite. A cet instant, elle était loin de penser à fonder une famille. Elle répondait à mes invectives en râlant de plaisir.

– Aaaah, oui, j’avais trop envie d’une grosse queue, de ta queue !

Nous n’avons pas tardé à jouir tellement nous étions excités. Pourtant, je comptais bien rattraper le temps perdu. J’étais prêt à la prendre par tous les trous, mais elle en avait décidé autrement. Elle s’est levée et m’a dit d’une voix essoufflée :

– Je reviendrai, mais pas ce soir, on m’attend !

Elle s’est empressée de se rhabiller, puis s’est avancée pour m’embrasser sur la bouche. J’en profitai pour la coincer entre mes bras. Elle a crié en essayant de se dégager.

– Non, je t’en prie ! Je ne suis pas seule, on m’attend dans la voiture !

– C’est lui qui t’attend, hein ? J’en suis sûr !

Je l’ai entraînée à la fenêtre, et j’ai jeté un œil au dehors. Dans la Renault 5 d’Elisabeth, j’ai aperçu une silhouette. Ma queue s’est redressée. J’ai remonté la robe d’Elisabeth sur ses reins et baissé son slip à mi-cuisses.

Elle s’est trémoussée mollement pour m’en empêcher, mais je sentais bien qu’elle était encore excitée. Elle a chuchoté en se penchant en avant :

– Tu es un salaud.

Elle était certaine que j’allais l’enculer. Elle aussi me connaissait bien. J’ai ajusté mon gland contre son anus, et lentement, j’ai introduit ma queue tout entière dans son cul. Je voyais son reflet dans la vitre. Elisabeth gémissait en grimaçant, mais ne disait rien. Soudain, elle a fixé la rue avec des yeux hagards, et n’a plus bougé. Ses reins étaient cambrés, son cul béant. Je lui ai soufflé à l’oreille :

– Je vais me vider les couilles dans ton cul, pendant que ton mec t’attend !

Elle n’a pas répondu. La situation me bouleversait. Je me suis activé entre ses fesses, d’une façon mécanique. Aucun de nous deux ne traduisait son émotion. Je la pénétrais froidement, lentement… Elisabeth restait passive, immobile. Seul son visage dans la vitre reflétait le vice. Ses yeux luisaient d’une petite lueur, un rictus déformait le coin de ses lèvres. Je l’enculais toujours sur le même rythme saccadé, élargissant son cul, distendant les chairs. Elle ne bronchait pas, ne sourcillait pas. Elle s’abandonnait à mes coups de queue. Son trou bistre était mou, humide. Mon gland retroussait les bords dès que je me retirais un peu trop. Puis, la bague brune et striée se dilatait chaque fois que j’enfonçais ma bite. L’intérieur du rectum était souple, brûlant. Dessous, mes couilles butaient contre la fente en se poissant d’une mouille grasse. Soudain, Elisabeth a poussé un petit râle, vite étouffé. Trop excité, j’ai joui à mon tour en silence, comme si l’autre avait pu nous entendre. Dans un chuintement visqueux mon gland est sorti de son cul et Elisabeth s’est rajustée prestement.

Elle a filé sans que je puisse lui dire un mot. Je l’ai vue sortir de l’immeuble, entrer dans sa voiture. Je m’attendais à voir un homme, mais sous la lumière du plafonnier, il n’y avait que Christine. Elle avait attendu sagement dans la voiture pendant que je sautais sa sœur. Je ne l’avais rencontrée que quelques fois, et je la trouvais un peu jeune à mon goût. Mais ce soir-là, sa présence m’a excité. Je n’avais plus qu’une idée, la connaître davantage. Soudain, j’ai réalisé que je pouvais rencontrer le fiancé d’Elisabeth. Il ne m’a pas fallu beaucoup de temps pour me préparer. Un quart d’heure après, je fonçais vers le Barbarella. Comme les deux sœurs ne fréquentaient que cette boîte, elles n’avaient pu aller que là.

3

A mon arrivée, on passait des slows. La piste était plongée dans l’ombre. Une lumière bleutée dessinait les danseurs dans le noir. Mes yeux se sont habitués à l’obscurité et j’ai aperçu Elisabeth dans la foule. Elle dansait avec un grand type en costume sombre, chemise blanche et cravate noire. Ses cheveux bruns étaient coupés court, plaqués sur son front. Je ne pouvais pas croire qu’elle m’avait laissé tomber pour lui. Soudain, une main sur mon épaule, suivie d’une petite voix à mon oreille, ont coupé le fil de mes pensées.

– Qu’est-ce que tu fais ici ? Elisabeth est avec son mec !

C’était Christine. Avec sa frimousse de gamine et ses formes encore adolescentes, la sœur d’Elisabeth faisait vraiment plus jeune que ses dix-sept ans. Caché par la frange de ses longs cheveux blonds, son regard était espiègle. Elle m’a confirmé que ce type était bien le futur mari d’Elisabeth. Je lui ai répondu en souriant.

– Tu crois que je suis venu voir ta sœur ? De toute façon, son Jules ne me connaît pas.

– Ce n’est pas une raison ! Et puis, tu serais venu pour qui, alors ?

– Pourquoi pas pour toi ?

Elle a ri.

– Je ne te crois pas. En tout cas, il est drôlement jaloux, son nouveau fiancé, nous ferions mieux de danser avant qu’il se doute de quelque chose.

– Je t’ai dit que je ne risquais rien, il ne m’a jamais vu !

Je l’ai prise par le bras et entraînée sur la piste. J’avais à présent un prétexte pour entrer en contact avec le couple. Mais dès les premiers pas, Christine a collé si bien son corps contre le mien que j’en ai oublié Elisabeth. Mes mains sur sa taille glissaient doucement sur le tissu de sa robe blanche. Elle ne disait rien. Elle se contentait de me regarder dans les yeux. J’ai déboutonné ma veste et le haut de ma chemise, et avec un sourire, elle s’est plaquée de nouveau contre moi. J’ai senti le galbe de ses petites fesses sous mes doigts et les bouts érigés de ses seins menus contre ma poitrine. Sans pouvoir me contrôler, je me suis mis à bander. Elle a fermé les yeux, puis a posé sa joue contre mon épaule, en accentuant volontairement le contact de son ventre contre ma braguette. Aucun n’était dupe du manège de l’autre, mais nous faisions comme si de rien n’était. Je lui ai demandé tout bas :

– Comment tu le trouves ce type ?

– Que veux-tu que je te dise ? Il est gentil, c’est tout. Mais ce n’est pas pareil qu’avec toi.

Elisabeth lui faisait donc des confidences ? J’étais étonné.

– Ta sœur te confie ses petits secrets ?

– Ben, oui, c’est normal entre filles.

Qu’avait-elle pu lui dire ? J’ai cessé de penser.

Christine continuait à onduler des hanches, elle essayait de paraître naturelle, tout en pressant son ventre contre le mien. Je commençais à me demander si elle ne me draguait pas, quand Elisabeth est venue nous séparer.

– Mais c’est Ben ! Qu’est-ce que tu fais ici ?

Elle faisait comme si nous ne nous étions pas vus depuis des mois. Je n’ai même pas eu le temps de répondre, elle a enchaîné en me présentant son futur mari :

– Je te présente Frédéric, nous allons bientôt nous marier !

Le type m’a serré la main en me regardant avec suspicion. Il avait l’air vraiment jaloux. Soudain, Christine s’est avancée en lançant à sa sœur :

– Ben est venu pour moi, nous sortons ensemble ! Tu ne le savais pas ?

– Euh, oui, bien sûr ! lui a répondu Elisabeth.

Au ton de sa voix, j’ai pu discerner un peu de jalousie, mais aussi du soulagement. Finalement, sa cadette lui avait sauvé la mise. Le climat s’est détendu d’un coup. Frédéric nous a invités à boire un verre pour faire plus ample connaissance. Je voyais bien qu’il n’était pas dans son élément.

Pendant un moment, nous avons parlé de choses et d’autres. Frédéric plaisantait. A un moment, il s’est penché vers moi et m’a soufflé à l’oreille :

– Tu aimes les filles qui ont l’air de sortir de l’enfance ?

Ne voulant surtout pas le détromper, j’ai répondu sans détour.

– Ce sont celles qui m’excitent le plus.

A présent, il pouvait être rassuré à propos d’Elisabeth. Subitement complice, il s’est mis à m’appeler Ben en me racontant sa vie.

Quand le disc-jockey a mis une série de jerks, j’étais sûr qu’il ne reviendrait pas sur la piste. J’ai pris Christine par la main. Aussitôt Elisabeth nous a suivis, comme je le prévoyais, et nous l’avons laissé seul sur la banquette.

J’ai dansé entre les deux sœurs à un rythme effréné. Elles me souriaient, chacune essayant d’attirer mon attention. Elisabeth ne pensait plus à son mariage. Je me suis penché à l’oreille de Christine pour lui souffler quelques mots. Elle a ri, puis a quitté la piste en adressant un sourire narquois à sa sœur. Celle-ci s’est empressée de me demander ce que je lui avais dit.

– Elle est partie faire patienter ton Jules, pour que je puisse te parler en privé, lui ai-je répondu à l’oreille. En échange, c’est moi qui la reconduirai.

– Et qu’as-tu à me dire de spécial ?

Je l’ai prise par la main et nous avons quitté la piste.

– Viens, allons d’abord au calme. On ne s’entend plus.

Devant la porte des toilettes, bien à l’abri des regards de Christine et de Frédéric, je l’ai enlacée en l’embrassant dans le cou.

– J’ai encore envie de toi.

– Maintenant ? Ici ?

– Pourquoi pas ?

Ses yeux se sont troublés et elle m’a répondu dans un souffle :

– Moi aussi, j’ai envie… J’ai toujours envie…

Nos bouches se sont rencontrées et nous avons entortillé nos langues. Un peu de bave coulait de nos commissures, nous étions fébriles. Sans plus attendre, je l’ai poussée dans les toilettes les plus proches. C’étaient celles des femmes, quelques filles qui se maquillaient devant les lavabos ont pouffé quand nous sommes entrés dans une cabine. Depuis le temps, elles étaient habituées. Je les ai entendues partir, et je me suis dépêché de déshabiller Elisabeth. Les bras en l’air, pour m’aider à retirer sa robe, elle gloussait en se trémoussant :

– Attention, tu vas tout déchirer ! Tu as tellement envie de moi ?

– Tiens, regarde, si tu ne m’excites pas !

J’ai sorti mon sexe tendu à la verticale. Elisabeth a eu un sourire en coin en voyant mon gland cramoisi. Elle a retiré son slip et son soutien-gorge, laissant le tout joncher le sol, puis elle s’est accroupie pour emboucher ma queue. Le contact de ses lèvres chaudes et de sa langue humide sur mon gland m’a détendu d’un coup. Je l’ai laissée me pomper pendant quelques minutes, puis je l’ai invitée à se retourner. Le corps plié en deux, les deux mains sur la cuvette, elle m’a offert ses fesses rondes et blanches. Je lui ai demandé de les écarter, et elle a obéi sans discuter. Je poussai le vice jusqu’à lui rappeler que je n’étais plus son fiancé.

– Ça te plaît de me montrer ton cul, alors que ton mec n’est pas loin ?

– Tu sais bien que je suis une salope, mais baise-moi avant qu’il ne se rende compte de notre absence !

Elle aussi était très excitée. Sa fente bâillait tellement que je pouvais voir ses muqueuses toutes luisantes de mouille. Ses lèvres humides s’ouvraient sur la corolle rouge comme de la viande crue. Son anus encore ouvert palpitait comme une petite bouche dans la raie tapissée de poils bruns. Ne pouvant plus attendre, je me suis agrippé à ses fesses et j’ai enfoncé ma queue dans son vagin d’un seul coup. Elisabeth a cambré les reins en poussant un cri rauque, puis a accompagné mes mouvements de va-et-vient. J’ai glissé mes doigts dans son sillon fessier et j’ai plongé mes deux pouces dans son anus. Elle a gémi sous l’introduction, mais a frétillé des fesses en signe de contentement. J’ai écarté les bords de son anneau bistre et les ai dilatés à outrance sans cesser de la baiser. Ils étaient encore gluants de ma précédente éjaculation.

Soudain, Elisabeth est devenue comme folle, elle a donné des coups de cul en tous sens. Je transpirais abondamment.

– Tu veux que je t’encule ?

– Oui, encule-moi, pendant que ce con m’attend ! Ça m’excite trop.

Elle avait retrouvé tout le vice que j’avais développé en elle. J’ai sorti ma queue lubrifiée de mouille, je l’ai enfilée dans son anus sans aucune difficulté. Le trou était gras et large. J’ai limé ses fesses à toute vitesse, tout en cognant mes couilles contre sa fente. Je me cramponnais à ses hanches, alors qu’elle frétillait du cul en râlant de bonheur.

– Défonce-moi l’anus, salaud ! Frédéric ne me le fera jamais aussi bien que toi.

Pliée en deux, elle ahanait en projetant ses fesses en arrière. J’ai accéléré, mon excitation a été telle que j’ai senti mon sperme monter d’un coup. J’ai déchargé dans son cul sans pouvoir me retenir. Elisabeth n’a pas tardé à me rejoindre dans l’orgasme en poussant de petits cris plaintifs. Soudain, nous avons entendu la voix de Christine derrière la porte.

– Vous êtes là ? Ça fait une heure que je vous cherche !

Je suis sorti le premier, laissant sa sœur se rhabiller. Christine était dans tous ses états.

– Vous êtes vraiment dégueulasses de faire ça à Frédéric.

– C’est pas méchant ! Ta sœur a juste accepté de me laisser un souvenir…

Elle m’a regardé d’un drôle d’air, mais n’a plus fait de commentaires. Elisabeth nous rejoignait déjà.

Sans se préoccuper de sa cadette, elle s’est regardée dans la glace au-dessus du lavabo et a déplissé sa robe. Tranquillement, elle a arrangé ses mèches en bataille. Christine était la plus affolée. Elle s’est exclamée :

– Bon sang, qu’est-ce que tu fous ? Allez, vite, dépêchez-vous de revenir !

Quand nous sommes retournés dans la salle, Frédéric était toujours assis, il avait commandé une autre tournée en nous attendant. Il n’a même pas fait attention à nos vêtements froissés et à nos visages rouges, dégoulinants de sueur. Il faut dire que beaucoup de danseurs étaient dans le même état que nous. J’ai avalé mon whisky et j’ai proposé à Christine de la raccompagner. Frédéric en a été ravi, il allait pouvoir rester seul avec Elisabeth. Je me suis penché sur celle-ci pour lui faire une bise amicale et je lui ai glissé à l’oreille :

– Tu viendras me raconter ce que vous avez fait.

– Et toi, t’as intérêt à ne pas aller trop loin avec ma sœur !

Je suis parti avec un sourire amusé, au bras de Christine. Intérieurement, j’étais fier de voir les deux sœurs me courir après.

Christine devait rentrer pour minuit. Elle habitait à l’autre bout de la ville, dans les quartiers nord.

Les HLM étaient peuplés d’immigrés italiens, espagnols, africains et maghrébins, les cités devenaient au fil des ans des ghettos, où la délinquance augmentait en même temps que le chômage. Les parents des deux sœurs, qui s’inquiétaient déjà pour un rien, avaient toujours peur qu’il arrive quelque chose à leurs filles. Ils n’aimaient pas qu’elles rentrent trop tard à la maison.

Perdu dans mes pensées, je conduisais en silence, quand soudain, j’ai réalisé que c’était bien Christine qui était à côté de moi. En longeant la rocade du Jarret, j’ai aperçu un parking sous un groupe d’immeubles et je me suis garé. Christine s’est inquiétée.

– Où tu vas ?

– Tu ne te rappelles pas que nous sommes fiancés ?

Du coin de l’œil, je l’ai vue rougir, puis se reprendre en répondant :

– Je te préviens, je ne suis pas comme ma sœur, moi !

– Tu as peut-être l’habitude d’emmener tes petits copains dans les toilettes, pour faire pipi ensemble ?

Elle s’est vexée.

– Je sais quand même ce que c’est qu’un sexe. Tu me prends peut-être pour une idiote ?

Je n’ai pas pu m’empêcher de sourire. Cette pucelle jouait les affranchies, je lui ai demandé sans peser mes mots :

– T’as déjà vu une queue ? Et surtout, ne mens pas !

Ses joues sont devenues écarlates. Elle a baissé les yeux en m’avouant :

– J’ai déjà eu des petits copains…

– Jamais des hommes ?

Elle a répondu par la négative, en donnant l’impression de le regretter. J’ai enchaîné aussitôt :

– Qu’est-ce que tu faisais avec eux, tu jouais juste à touche-pipi ? Tu les branlais, tu les suçais ?

– Non, non, je n’ai jamais fait ça ! C’est trop sale.

– Qu’est-ce qui est sale ?

Elle a murmuré tout bas :

– Sucer !

Je l’ai pressée de questions pour savoir tout ce qu’elle avait pu faire sexuellement. Elle n’avait fait que branler des gamins dans les caves de son immeuble. Cette fois, je me suis jeté à l’eau.

– Ce sont des minots ! Tu ne préférerais pas plutôt voir une vraie bite d’homme ?

Après un bref instant d’hésitation, elle m’a répondu :

– Ça dépend de quel homme…

– Moi, par exemple ? Tu ne veux pas me montrer comment tu fais pour branler tes copains ?

Elle a sursauté sur son siège.

– Tu es vraiment aussi dégueulasse que ma sœur !

– Allez, ne fais pas la mijaurée ! Je suis sûr que tu aimerais voir ma queue ! Tiens, regarde !

J’ai sorti mon sexe de ma braguette et le lui ai présenté. Christine s’est mise à trembler, elle s’est tassée contre la portière.

– Arrête, je dois rentrer !

– Je vais te ramener, mais avant, tu vas faire la différence avec les gamins de ton quartier.

Elle regardait mon sexe, apeurée. Mais elle ne quittait pas des yeux le gland gorgé de sang. Profitant qu’elle détaillait ma bite en silence, je me suis penché et j’ai déposé un baiser sur ses lèvres sèches.

– Tu t’es envoyé ma sœur, et maintenant c’est à mon tour d’y passer ?

– Et alors ? Elisabeth aussi va s’envoyer en l’air avec son mec !

Christine n’a plus rien dit. Instinctivement, elle a sorti sa langue pour humidifier ses lèvres. Je n’ai pas résisté, j’ai enfoncé ma langue dans sa bouche chaude. Elle a soupiré en s’abandonnant dans mes bras. Elle me faisait bander encore plus que sa sœur. Tout en l’embrassant, j’ai saisi sa main et l’ai posé sur ma queue. Christine a frémi, mais a quand même refermé ses doigts dessus. Dans un murmure, je lui ai ordonné :

– Branle-moi !

Je l’ai guidée et elle a activé sa main de haut en bas, tirant sur le frein, recouvrant le gland sous la peau fripée. Puis j’ai pris sa main libre, pour qu’elle touche aussi mes couilles.

Elle s’est trémoussée sur son siège en enroulant sa langue à la mienne. La voyant tant excitée, je lui ai proposé :

– Tu veux que je te branle, moi aussi ?

Elle a protesté, affolée, tout en me masturbant plus vite.

– Non, non, je ne veux pas perdre la tête, tu vas en profiter pour me baiser !

Elle haletait contre ma bouche, les yeux fermés. Je l’ai prise par la nuque et lui ai penché la tête, presque sous le volant.

– Alors, suce-moi.

Elle a abaissé son visage sans cesser de me branler. Ses lèvres ont touché mon gland, mais l’odeur du cul de sa sœur, qui l’imprégnait, l’a rebutée.

– Non, je ne peux pas, c’est trop sale !

– Laisse-toi faire, je vais te lécher en même temps. Tu n’y penseras même plus et je suis sûr que tu vas aimer !

Elle s’est redressée énergiquement, toujours intraitable. Bouleversé par cette allumeuse, j’étais comme fou, prêt à la violer. Dans un ultime effort, j’ai glissé ma main sous sa robe et insinué mes doigts sous l’élastique de son slip. Christine s’est aussitôt crispée en serrant les jambes, emprisonnant du même coup ma main entre ses cuisses. Elle s’est mise à me branler à toute vitesse, tout en faisant rouler mes couilles dans sa main. Enfin, j’ai atteint sa vulve chaude et moite. Le contact de ses poils, de ses lèvres humides au bout de mes doigts, m’a fait décharger instantanément.

Au même moment, j’ai senti une chaude onctuosité couler sur mes phalanges. Christine jouissait, les yeux écarquillés sur ma bite recouverte de traînées blanches et grasses. Une forte odeur de mouille et de sperme avait envahi l’habitacle.

A présent que l’excitation était passée, nous étions presque gênés de nous regarder. J’ai sorti une boîte de Kleenex de la boîte à gants et chacun a fait sa toilette dans un silence total. Un peu plus tard, j’ai déposé Christine devant son immeuble. Les poubelles débordaient d’immondices, dans un terrain vague des jeunes jouaient de la guitare autour d’un feu. J’avais toujours trouvé cet endroit sordide, mais Christine y était habituée. Je ne me faisais guère d’illusions sur la possibilité de la revoir, quand soudain avant de me quitter, elle m’a embrassé sur la bouche en s’excusant :

– Je ne suis pas comme ma sœur, il me faut du temps pour m’habituer à tout ça. C’est si nouveau pour moi.

J’étais tout étonné par ce revirement.

– Ça t’a plu, au moins ?

– Beaucoup !

Elle s’est penchée dans mon cou et m’a dit :

– C’est promis, la prochaine fois, je te sucerai !

Elle a filé à toute vitesse dans le hall de l’entrée et a disparu. Sur cette promesse, je me suis empressé de démarrer. Cette fille m’avait complètement retourné.

4

Elisabeth s’est mariée quinze jours après. J’avais fini par accepter son invitation, car même Frédéric tenait à ma présence. Je ne savais pas pourquoi, mais il m’aimait bien. Il n’arrêtait pas de m’appeler Benji, alors que tous m’appelaient Ben. La fête battait son plein. Je dansais avec Elisabeth sous le regard ravi de son mari. Comme souvent dans ces cas-là, il était le seul à ne pas savoir qu’elle avait été ma fiancée et qu’il était cocu. Par contre, les parents d’Elisabeth me regardaient de travers, ils ne comprenaient pas pourquoi elle avait voulu m’inviter à son mariage. Christine aussi nous regardait d’un drôle d’air, mais ce n’était pas pour les mêmes raisons. Elle était un peu jalouse que je m’intéresse encore à son aînée, car pour elle, j’étais désormais son fiancé. Il faut dire qu’elle avait de quoi être contrariée car Elisabeth se collait à moi et plaisantait en m’appelant beau-frère.

– Alors beau-frère, je te fais toujours de l’effet ?

Elisabeth, après mon départ de la boîte, s’était fait raccompagner chez elle par Frédéric. Il s’était arrêté sur un parking de la Corniche, et avait commencé à la toucher partout. Plus vicieuse que jamais, elle l’avait repoussé gentiment, prétextant qu’elle était fatiguée.

Mais Frédéric était tellement excité qu’il l’avait suppliée de le branler. Cette salope lui avait répondu qu’il n’avait qu’à le faire tout seul, et le pire c’est qu’il s’était exécuté.

Elle s’est mise à rire de me raconter ça, puis s’est de nouveau plaquée contre moi en chuchotant :

– Je l’ai quand même aidé. Je lui ai montré mes nichons, puis ma chatte, très vicieusement, comme tu me l’as appris. J’ai sorti mes seins de ma robe, je les ai pressés pour les faire gonfler et j’ai fait rouler mes tétines entre mon pouce et mon index. Il se branlait à toute vitesse, les yeux exorbités. Puis j’ai retiré mon slip, j’ai écarté les cuisses et séparé mes lèvres avec mes deux mains, pour qu’il me voie toute. Il en bavait presque sur mon con tout ouvert. Ensuite, je me suis agenouillée sur mon siège et je lui ai présenté mes fesses en les écartant. Dès qu’il a vu mon trou du cul aussi dilaté, il a éjaculé sans pouvoir se retenir.

Mon sexe tendu déformait ma braguette. Elisabeth le sentait gonfler contre son ventre. Je l’ai serrée contre moi et elle a ondulé en souriant.

– Tu es une sacrée salope. Ça t’excite de t’exhiber, de te branler ?

– Et alors, tu ne t’excites pas avec les autres ? En tout cas, je te fais toujours bander !

Elle a baissé les yeux sur ma braguette puis les a relevés en me fixant intensément. Elle s’est penchée si près de ma bouche que j’ai cru qu’elle allait m’embrasser devant tout le monde.

Mais elle m’a dit simplement :

– J’ai envie de toi. Je mouille tellement que j’en ai les cuisses trempées.

J’allais l’entraîner dans le jardin quand son mari est arrivé.

– Alors, Benji, tu t’amuses ? Viens plutôt boire un coup, on n’a pas encore trinqué ensemble !

Je ne pouvais pas faire autrement. Elisabeth nous a suivis et nous nous sommes attablés tous les trois, moi au milieu. Tout en buvant, Frédéric n’arrêtait pas de faire allusion à Christine.

– Je suis sûr que bientôt nous serons encore à la noce ! Et c’est toi qui seras à ma place, cette fois.

Déjà passablement éméché, il s’est mis à rire. Elisabeth m’a fait un clin d’œil. Nous avions eu la même idée. Elle s’est collée contre moi, et m’a tendu la bouteille de whisky.

– Tiens, ressers-nous !

Frédéric buvait sans s’apercevoir que nous ne touchions pratiquement pas à nos verres. Elisabeth avait même posé sa main sur ma cuisse.

– Allez beau-frère, il faut officialiser la chose ! a-t-elle dit.

– Comme ça, nous nous verrons plus souvent !

Son mari m’a pris par l’épaule, en me soufflant son haleine au visage.

– Je t’aime bien, Benji ! Ce serait super si tu faisais partie de la famille !

Il empestait l’alcool. Je me suis reculé et j’ai répondu que Christine aussi avait son mot à dire. Discrètement, j’ai glissé ma main sous la table et j’ai caressé la jambe d’Elisabeth. Frédéric répétait qu’il voulait à tout prix que nous devenions des beaux-frères. Pendant ce temps, je prenais un malin plaisir à fouiller dans les dentelles de la robe de la mariée. Je suis arrivé à remonter ma main entre les cuisses gainées de blanc, et au contact de la chair nue, j’ai frissonné. Elisabeth a cambré les reins et a avancé le ventre contre la table, tout en écartant les jambes en grand. L’espace au-dessus des bas était chaud, l’intérieur des cuisses moite, le devant de la culotte trempé. J’ai passé un doigt sous l’élastique en regardant Elisabeth en coin. Elle me souriait d’une façon qui se voulait naturelle, mais ses joues étaient écarlates. Soudain, Christine est arrivée avec ses parents, et j’ai ôté ma main précipitamment, tout en me levant. Leurs parents nous quittaient avec d’autres invités, j’ai demandé l’autorisation de ramener la cadette, mais il avait déjà été entendu que des cousins la raccompagneraient plus tard.

– Viens ! ai-je dit à Christine. Frédéric a quelque chose à te dire.

Ses yeux rougis par l’alcool m’ont interrogé, mais subitement, Frédéric a compris l’allusion et un sourire a illuminé son visage.

– C’est ça, allez danser vous deux, je prépare le terrain ! Benji est trop timide pour le faire.

Christine s’est assise sans comprendre, tandis que nous leur faussions compagnie.

Pendant que cet idiot parlait à Christine, Elisabeth et moi nous nous sommes éclipsés dans le jardin sans plus attendre.

La nuit était chaude, la musique résonnait dans tout le village, mais je ne l’entendais plus. A l’abri d’un bosquet, j’ai pris Elisabeth contre moi et l’ai fait pivoter sur place. Sans perdre de temps, je l’ai courbée en avant pour soulever sa robe de mariée au-dessus de ses reins, et j’ai tiré son slip à mi-cuisses. Empêtrée dans ses jupons blancs, elle se laissait manipuler passivement. A un moment, elle a tourné la tête pour voir ce que je faisais. Son regard était trouble. Je lui ai exhibé mon sexe, puis je l’ai glissé sur sa vulve chaude et mouillée pour lubrifier le gland. J’ai écarté la raie de son cul. Par-dessus son épaule, elle me regardait en rayonnant d’une joie vicieuse. Elle avait compris ce que j’allais lui faire, elle s’est mise à pousser sur ses sphincters pour se préparer à recevoir ma queue dans son cul. Mes yeux dans les siens, j’ai pressé mon gland sur son anus mou et dilaté, puis je me suis introduit d’un seul coup jusqu’aux couilles. Elle s’est mordu la lèvre en plissant les paupières, puis a ondulé des hanches en gémissant :

– Oh, oui, encule-moi bien fort !

J’ai exaucé son désir sans me faire prier, limant à toute vitesse entre ses fesses. Elisabeth projetait son cul à la rencontre de mes coups de queue en dodelinant de la tête.

– Oui, comme ça ! Plus fort, dans mon cul ! Ce soir, j’en aurai jamais autant !

J’ai réalisé soudain qu’elle allait se faire sauter par Frédéric. J’ai sorti ma verge de son cul et la lui ai enfilée avec force dans le con. Elle a étouffé une plainte et s’est activée plus vite.

– C’est ça, baise-moi, encule-moi ! Mets-moi tout !

La vue de ses deux orifices ouverts m’a excité encore plus. Je suis passé d’un trou à l’autre, Elisabeth s’offrait complètement. Elle cambrait les reins, donnait des coups de cul, ahanait, le visage rouge et suant, tout en crispant ses mains sur ses cuisses gainées de blanc. Je me suis enfoncé de nouveau dans son anus, je l’ai limé un instant, puis j’ai recommencé dans son vagin. Son anneau était gonflé, rouge et boursouflé. Les bourrelets de sa fente mauve enflaient sous mes coups de queue. J’ai senti le sperme monter à toute vitesse le long de ma hampe, et je n’ai eu que le temps de sortir ma queue avant d’éjaculer. Elisabeth avait déjà fait volte-face. Accroupie, elle me présentait son visage, la bouche ouverte, pour que j’y loge mon gland. Dès que ses lèvres se sont refermées sur ma verge luisante de sécrétions, j’ai déchargé une quantité incroyable de foutre. Elisabeth a avalé les chaudes giclées, tout en se masturbant, cuisses écartées. Sous sa robe, elle agitait frénétiquement trois doigts dans son vagin, pour me rejoindre dans l’orgasme.

Nous avons retrouvé lentement nos esprits. Elisabeth a rajusté rapidement son slip et sa robe, puis s’est mise à courir en tenant sa traîne pour ne pas se prendre les pieds dedans. A mon tour, j’ai remis de l’ordre dans mes vêtements et j’ai fait un détour pour ne pas revenir avec elle dans la salle.

Je suis tombé sur Christine, le visage décomposé par la jalousie, mais aussi excité. J’ai pris un air assuré pour lui lancer :

– Tu aimes jouer les voyeuses ?

Elle s’est emportée.

– Vous êtes deux dégueulasses ! Même le jour de son mariage, il faut que cette salope s’envoie en l’air avec toi !

Elle s’est mise à pleurer et a tourné les talons, mais je l’ai rattrapée. Tout en lui prenant le bras, je suis rentré avec elle dans la salle. Devant les invités, elle a dû vite reprendre une attitude naturelle, pour ne pas éveiller les soupçons. Je lui ai glissé tout bas à l’oreille :

– Tu m’en veux ?

– Tu es un salaud !

– C’était mon cadeau de mariage, pour la dernière fois qu’on avait l’occasion. Maintenant, si tu le veux toujours, je ne suis qu’à toi.

Elle m’a regardé avec méfiance.

– Je te le jure !

Elle m’a pris la main et m’a conduit vers sa sœur et Frédéric.

– Tu n’as pas intérêt à te défiler ! m’a-t-elle dit dans un murmure.

Je n’en avais pas l’intention car je ne savais pas du tout ce qui m’attendait.

– Voilà, j’ai parlé à Ben ! A présent, vous pouvez nous considérer officiellement comme fiancés, car nous avons décidé de nous marier à la fin de nos études ! a-t-elle annoncé.

Frédéric était heureux, Elisabeth beaucoup moins mais elle a embrassé sa cadette en lui souhaitant bonne chance. Elle m’a aussi embrassé, mais en me soufflant discrètement à l’oreille :

– Tu me raconteras, ce sera peut-être excitant !

– Sûrement moins qu’avec toi ! lui ai-je chuchoté.

Je ne savais pas où cette histoire allait m’entraîner, mais je ne pouvais plus faire marche arrière. Christine a dit à sa sœur :

– Bon, maintenant je te prends ton beau-frère ! Elle m’a entraîné dans le jardin. A l’abri des oreilles indiscrètes, je lui ai dit :

– Tu es rassurée, maintenant ?

– Complètement ! Viens, tu mérites une récompense !

Elle m’a conduit derrière le bosquet où j’avais baisé sa sœur quelques instants auparavant. Avec un sourire en coin, elle a défait ma ceinture, déboutonné ma braguette et s’est accroupie à mes pieds. Je ne m’attendais pas à tant d’audace de sa part. Je lui ai demandé si elle nous avait épiés, mais elle m’a répondu qu’elle se doutait bien de ce que nous avions fait.

– Ah oui ? Et que faisions-nous ?

– Sûrement ça ! Je te l’avais dit que la prochaine fois, je te sucerais !

Ma bite s’est dressée devant son nez. Christine m’avait fait rebander d’un coup. Sans se préoccuper cette fois de l’odeur du cul de sa sœur sur ma queue, elle a avancé la tête pour emboucher mon gland. Cette frimousse juvénile en train de me sucer m’a mis dans un incroyable état d’excitation.

Malgré sa maladresse, Christine s’appliquait. Ses dents râpaient délicieusement mon frein à chaque passage, sa langue tourbillonnait autour de mon gland en salivant abondamment. Elle a fait rouler mes couilles entre ses doigts, tout en aspirant ma bite avec avidité. Je lui ai plaqué le front contre mon ventre et sans plus pouvoir me retenir, j’ai craché un flot de sperme sur sa langue. Sous la giclée, Christine a grimacé et un filet blanc s’est échappé de ses commissures. Puis se reprenant, elle s’est empressée d’avaler le reste et de nettoyer ma queue de toute trace. Je lui ai proposé de la lécher.

Ses joues se sont empourprées, ses yeux se sont troublés, j’étais certain qu’elle allait accepter, mais un brouhaha du côté de la salle nous a alertés. Les invités applaudissaient les jeunes mariés sur le point de s’éclipser. Retrouvant ses esprits, Christine a refusé gentiment, et nous avons regagné la salle, où ses cousins l’attendaient pour la reconduire.

Elle a eu juste le temps de me dire :

– La prochaine fois, j’accepterai.

– C’est sûr ?

– Tu as bien vu que je tenais toujours mes promesses.

A mon tour, je lui ai promis de lui téléphoner très bientôt. Ce soir-là, j’avais perdu une fiancée pour en gagner une autre, sans sortir de la famille.

5

Une semaine s’était écoulée depuis le mariage d’Elisabeth. Celle-ci était partie en voyage de noces en Grèce. De mon côté, j’avais rendu officielle ma liaison avec sa sœur auprès de ses parents. Le père, un maçon, était grand et fort. Ses cheveux grisonnaient avec l’âge, alors que sa femme avait conservé l’éclat de sa jeunesse. Elle était toute petite à côté de lui, et son caractère était moins bourru que celui de son mari. Elle comprenait mieux la situation et voyait que Christine tenait vraiment à moi. Après quelques réticences, à cause de la différence d’âge entre leur fille et moi, tous les deux se sont mis d’accord pour que je continue à respecter les règles, comme je l’avais fait avec Elisabeth.

Ce jour-là, j’attendais Christine dans ma voiture. Elle préparait un CAP d’employé de bureau, dans une école privée du boulevard Longchamp. En voyant ces gamines sortir en riant, j’ai eu l’impression de passer pour un pervers. Christine faisait vraiment petite fille comparée à sa sœur. Quand elle est montée dans l’Alpine, ses camarades nous ont regardés avec des yeux jaloux. Sans se démonter, elle leur a lancé un sourire narquois.

– Tu sais ce qu’elles m’ont dit de toi, ces connes ?

J’ai démarré pour échapper à la curiosité des filles, et Christine m’a avoué :

– Elles ont dit que tu étais un vieux vicieux, et que je ne devrais pas sortir avec toi !

Je me suis mis à rire.

– Et toi, que leur as-tu répondu ?

– Que j’aimais les vicieux. Ça leur a cloué le bec.

Nous avons ri ensemble. Puis d’un coup, j’ai eu envie d’elle. Sans pouvoir résister, j’ai bifurqué de l’autre côté de la route. Elle s’est inquiétée de ce détour, mais je l’ai rassurée en lui disant qu’il n’y en avait pas pour longtemps. Chacun a gardé le silence jusqu’à mon studio. J’étais persuadé que Christine se doutait de ce qui allait se passer.

– Si je rentre trop tard, mes parents vont me jeter ! a-t-elle dit de nouveau en entrant.

Je l’ai fait téléphoner en lui demandant d’inventer une histoire d’anniversaire chez une copine. Cela l’a soulagée. J’ai préparé deux whisky-coca en mettant un peu plus d’alcool dans son verre, et nous nous sommes installés dans le canapé.

Tout en buvant, nous parlions de choses et d’autres, mais je prenais la précaution de remplir son verre chaque fois qu’il était vide. Au bout d’un moment, ses yeux se sont mis à briller, et elle a commencé à chercher ses mots. Puis, d’un coup, elle est partie dans un rire bête.

– Tu veux me soûler, hein ? Tu veux profiter de moi, vieux vicieux ?

– Je croyais que tu aimais les vicieux !

Je l’ai enlacée. Elle a pouffé, sans chercher à se soustraire à ma main qui s’insinuait sous sa jupe.

Lentement, j’ai glissé mes doigts entre ses cuisses, et, ne déclenchant aucune révolte, j’ai passé mon index sous l’élastique de son slip. Le contact avec ses poils humides m’a fait bander. Je me suis empressé de trouver son clitoris, fouillant entre ses lèvres fripées. Elles se sont défroissées et j’ai senti sa mouille couler sur mes doigts. Christine a gloussé en se trémoussant, les joues rouges, les yeux larmoyants. Elle a cambré les reins, pour me permettre de toucher son clitoris. Il était très dur. Sa chatte coulait comme une fontaine, inondant mes doigts. J’ai soufflé à son oreille :

– Tu dois drôlement aimer te branler, pour mouiller comme ça ?

Complètement détendue, elle a soupiré en écartant les jambes. J’ai enchaîné un ton plus bas :

– Tu te rappelles, tu m’avais dit que la prochaine fois, tu accepterais que je te lèche ?

– Oui, je veux bien…

Elle était molle, chaude, elle s’est abandonnée en se laissant glisser sur le canapé. Je me suis agenouillé entre ses jambes, tout en tirant sa culotte à ses pieds.

Elle avait les yeux fermés, ses longs cheveux blonds tombaient sur ses épaules, son visage était béat. Elle se laissait bercer par mon souffle chaud contre son sexe humide. Une odeur saline s’échappait de ses nymphes ouvertes. Au milieu, les muqueuses roses couvertes d’une fine pellicule blanchâtre accentuaient l’éclat de l’hymen. La membrane nacrée palpitait dans une mouille luisante. En haut, entre deux plis de chair brune, le clitoris dardait. J’ai approché le bout de ma langue et je l’ai agité dessus. Une coulée chaude et acide a mouillé mon menton instantanément, tout en m’enveloppant d’un parfum d’urine et de sueur. Christine m’a attrapé par la nuque et a plaqué ma bouche contre son sexe. L’alcool lui avait ôté toute timidité. Elle a frotté sa vulve contre ma bouche en gémissant de plaisir :

– Lèche-moi, lèche-moi toute ! C’est bon, oh, comme c’est bon !

Elle s’est trémoussée, a rejeté sa culotte en battant des pieds, puis s’est crispée en serrant ses jambes autour de mon cou. Elle a joui tout de suite en poussant de petits cris plaintifs et en donnant des coups de cul qui n’ont fait qu’exacerber mon émoi. J’étais comme fou. Les lèvres et le menton poisseux de mouille, je me suis relevé en conservant ses talons sur mes épaules, puis j’ai sorti mon sexe de ma braguette. Elle m’a regardé sans paraître comprendre, mais quand j’ai ajusté le gland contre sa fente, elle s’est affolée. Elle a essayé de me repousser, mais vidée de toute force par son orgasme et abrutie par l’alcool, elle n’a pu que fermer les yeux de nouveau, en geignant :

– Non, je t’en prie, non !

Mon gland était déjà logé à l’entrée de sa vulve, lubrifiée de salive et de mouille. Gonflé de sang, il a buté contre son hymen. Au risque de tout faire rater, je ne pouvais plus reculer maintenant En donnant un grand coup de reins, j’ai déchiré la fine membrane et je me suis enfoncé dans sa chatte jusqu’aux couilles. Christine a poussé un cri de surprise et de douleur mêlées. Je ne lui ai pas laissé le temps de reprendre ses esprits, j’ai entamé un mouvement de va-et-vient entre ses cuisses.

Elle a ouvert la bouche comme si elle allait encore crier, mais elle n’a fait que chercher de l’air. Elle était brûlante, son corps dégoulinait de sueur, son souffle chaud dans mon cou devenait saccadé. Je me suis agité encore plus vite, pistonnant son con. Soudain, dans un râle rauque, elle s’est agrippée à mon cou.

– Aaaah, salaud ! Tu me fais encore jouir !

Prise d’une sorte de frénésie, elle a tortillé des fesses, donnant des coups de cul désordonnés. Elle ressemblait tellement à sa sœur dans ce moment-là que j’ai failli tout lâcher dans son vagin. Je me suis retiré en hâte et j’ai éjaculé par saccades sur ses cuisses, et sur sa fente blonde barbouillée de sang. Christine tremblait, haletait, dodelinait de la tête. Elle se comportait exactement comme son aînée, quand je l’avais dépucelée.

Plus tard, j’ai réalisé que comme pour sa sœur, j’avais bien fait de me retirer. Christine ne prenait pas la pilule. Elle était partagée entre le remords et le plaisir. Elle s’en voulait d’avoir cédé son pucelage aussi rapidement, mais d’un autre côté, elle devait reconnaître qu’elle n’avait jamais joui comme ça. Avant de me quitter, elle n’a même pas voulu entendre mes excuses.

– C’est de ma faute, j’ai perdu la tête ! m’a-t-elle dit. Je ne t’en veux pas, je n’aurais pas dû accepter de venir chez toi. Enfin, tu t’es retiré à temps, c’est l’essentiel !

Je lui ai demandé un autre rendez-vous et elle en a été étonnée.

– Tu veux encore de moi ? Je t’avoue que je pensais qu’à présent que tu avais eu ce que tu voulais, tu n’aurais plus voulu me revoir !

– Tu es folle ! Je t’aime encore plus maintenant !

Je l’ai enlacée et un baiser mouillé de salive nous a réunis de nouveau. Je n’avais plus de doute, Christine était bien amoureuse de moi. Mais en ce qui me concernait, je me retrouvais dans la même indécision qu’avec Elisabeth. Je n’étais toujours pas sûr de mes sentiments, mais ce dont j’étais certain, c’est que comme je l’avais fait pour son aînée, j’avais envie de conduire Christine sur le chemin du vice.

6

J’ai attendu la fin de la semaine avec impatience. Quand le samedi est arrivé, j’ai récupéré Christine à la sortie de ses cours et nous avons filé à la plage. Il avait été convenu avec ses parents que je la ramène pour le dîner. Il n’était pas question que je la conduise en boîte sans sa sœur. J’avais souri en imaginant Elisabeth en chaperon. Mais Christine étant encore mineure, nous ne pouvions que nous plier à leurs exigences. Qu’importe, j’étais rodé et j’avais tout prévu.

Je me suis garé devant le champ de courses du parc Borély. La plage était juste en face. Il n’y avait pas grand monde sur le sable, car les vacances n’étaient que dans quelques jours.

Nous pouvions encore profiter du soleil avant l’affluence des touristes. Pourtant, j’ai préféré entraîner Christine sur la digue de pierres qui part dans la mer. Il n’y avait que quelques pêcheurs. Tout en posant son sac sur un rocher, Christine m’a demandé :

– Pourquoi ne reste-t-on pas sur le sable ?

– Parce qu’ici nous serons plus tranquilles !

Le ton était ferme et elle n’a plus rien dit. Nous nous sommes déshabillés en silence, puis, après avoir installé nos serviettes, j’ai sorti de mon sac les sandwiches que j’avais préparés. Sous ses vêtements, Christine portait un maillot noir une seule pièce. Elle semblait intimidée.

– Je n’aime pas cet endroit, personne ne se baigne ici.

– Justement, je tiens à être seul avec toi. Si on avait eu le temps, je t’aurais conduite dans une calanque où il y a encore moins de monde.

Elle m’a regardé d’un drôle d’air, puis en haussant les épaules, elle m’a dit :

– Je connais, ma sœur m’en a parlé.

Sottement, j’avais oublié que Christine connaissait par cœur ma façon d’agir avec sa sœur. Mais jusqu’où les confidences d’Elisabeth avaient-elles pu aller ? J’étais quand même étonné qu’elle me révèle qu’Elisabeth lui avait parlé de cet endroit. Ce jour-là, j’avais exhibé Elisabeth à d’autres types à son insu. Pendant que les voyeurs nous mataient du haut de la colline, je l’avais prise dans toutes les positions et par tous les orifices. J’ai demandé à Christine ce qu’elle savait vraiment. Elle ne m’a pas caché la vérité.

– Je sais que c’est là-bas que tu entraînes les filles pour les baiser.

– C’est ta sœur qui te l’a dit ?

– Oui ! Même qu’une fois, il y avait des mecs qui vous regardaient et tu as continué comme s’il n’y avait personne !

Ainsi, Elisabeth s’était aperçue de la présence des voyeurs. Pourtant, elle ne me l’avait jamais dit. Je me suis mis à questionner Christine sur toutes les confidences que sa sœur avait pu lui faire.

Sans se faire prier, elle m’a montré qu’elle savait tout. Comment je l’avais séduite, comment je n’avais pas hésité à la prendre par tous ses orifices, et souvent dans des lieux où il n’y avait pas de lit. Tout en parlant, Christine mangeait son sandwich, comme si rien n’était plus naturel. Je n’avais plus du tout faim. Sidéré et excité, je l’ai écoutée sans l’interrompre. Soudain, elle m’a demandé :

– C’est vrai que tu as pris ma sœur par-derrière ?

Entendre parler ainsi cette petite frimousse blonde m’a fait bander d’un coup. Tout en récupérant la bouteille d’eau dans mon sac, je me suis mis sur le ventre pour cacher mon érection. J’ai essayé de paraître le plus décontracté possible, mais ma voix était cassée par l’excitation.

– Bien sûr que c’est vrai ! Tu sais au moins qu’il y a des filles qui se font enculer !

Elle s’est arrêtée net de manger, puis, toujours avec sa façon de me fixer avec curiosité, elle m’a répondu :

– C’est possible, mais sûrement pas moi !

Elle a récupéré la bouteille d’eau que je lui tendais et s’est mise à boire. Je lui ai lancé sur un ton ironique :

– Tu devrais au moins essayer, avant d’être aussi catégorique.

– C’est dégueulasse par là, et puis ça fait mal !

– C’est aussi ta sœur qui te l’a dit ?

Elle a baissé la tête, le rouge aux joues.

– Non, c’est moi qui le pense ! Elle, ça lui plaît…

Elle est restée l’air songeur. J’insistais pour tout savoir de leurs confidences, mais elle se faisait tirer l’oreille.

– Ce sont nos petits secrets de filles, je ne peux pas tout te dire…

– Je te jure que je ne dirai rien !

Elle s’est allongée à côté de moi sans oser me regarder. Puis au bout d’une longue hésitation, elle a fini par me dire qu’Elisabeth avait pris l’habitude de venir la retrouver dans sa chambre pour lui raconter ce qu’elle faisait avec moi.

– Ça t’excitait ce qu’elle te disait ?

Elle a rougi en murmurant un petit oui plaintif. J’ai continué à l’interroger :

– Elle aussi était excitée ?

– Bien sûr, qu’est-ce que tu crois ?

Christine me défiait du regard.

– Elle ne se branlait pas en te racontant nos histoires de cul ?

Sans baisser les yeux, elle m’a répondu tout naturellement.

– Et alors, toutes les filles se branlent !

– Parce que toi aussi, tu te branlais en l’écoutant ?

J’étais sidéré, mais Christine a continué sans rien me cacher.

– Bien sûr ! C’est même une habitude du temps où nous étions gamines !

La situation m’a excité comme jamais. J’ai pris Christine par le cou et je l’ai embrassée sur la joue. Elle n’a pas bougé, et s’est mise à fixer la mer. Elle semblait réfléchir. Le rappel de ses souvenirs l’excitait peut-être encore. Elle avait parlé avec des mots crus sans s’en rendre compte. A présent, elle était redevenue la petite fille qui voulait rester sage. Pourtant, j’étais certain qu’il ne lui en fallait pas beaucoup pour qu’elle se dévergonde. Je lui ai soufflé à l’oreille :

– Ça vous arrive encore de vous branler entre vous ?

Elle a hoché la tête, puis a murmuré :

– C’est pas comme avec un homme, c’est si différent…

Je me collais contre elle, lui parlant tout bas.

– Il vous manquera toujours une grosse queue pour vous faire jouir vraiment. Je suis sûr que tu apprécieras aussi, quand je t’enculerai. Ta sœur a dû te le dire !

– Elle m’a dit qu’au début, ça fait mal ! C’est vrai ?

Subitement gênée, elle a mis sa tête entre ses bras, n’osant plus me regarder. Je continuais à l’amadouer d’une voix douce.

– Tu n’as qu’à essayer, tu verras toi-même !

– Tu l’as vraiment fait à ma sœur ?

– Elisabeth t’a raconté la vérité ! Elle préférait même par-derrière. Pourtant, elle ne s’est jamais confiée à moi comme tu l’as fait !

A son tour, elle a passé ses mains autour de mon cou et m’a embrassé, en me remerciant entre deux baisers. J’ai réalisé que la complicité qui unissait les deux filles était plus forte que celle que j’avais eue avec Elisabeth. Les deux sœurs s’étaient toujours tout dit, mais depuis que son aînée s’était mariée, Christine n’avait plus personne à qui se confier. A présent qu’elle était excitée, je sentais bien que ses réticences s’estompaient. Sûr de sa réponse, je lui ai renouvelé ma proposition et elle m’a répondu en plaquant son ventre contre le mien.

– Je veux bien tout essayer avec toi, j’ai confiance !

J’ai enfoncé ma langue dans sa bouche, et lentement, j’ai baissé les bretelles de son maillot sur ses bras. Elle a continué à activer sa langue autour de la mienne. Ses seins en poire se sont écrasés mollement contre ma poitrine, ma bite s’est tendue si fort que mon gland a dépassé de mon slip de bain. Christine a cambré les reins, en chuchotant contre mes lèvres :

– Je te fais bander tant que ça ?

– C’est parce que je pense à ton petit cul !

J’ai placé mes mains sur ses fesses et les ai caressées doucement. Elle a frémi, mais s’est raidie :

– Je t’en prie, Ben, nous ne sommes pas seuls !

– Personne ne nous regarde, laisse-toi faire !

A quelques dizaines de mètres de nous, les pêcheurs assis sur le bord nous regardaient du coin de l’œil. J’ai insinué mes deux index sous l’élastique et enroulé lentement le bas du maillot de Christine dans la raie de ses fesses. Elle a creusé le dos pour se libérer, mais prise dans mon étreinte, elle n’a pas pu bouger. Vaincue, elle s’est amollie entre mes bras, n’osant même plus se révolter. Elle a murmuré dans un sanglot nerveux :

– Tu es un salaud, de me faire ça ! Je ne suis pas ma sœur !

– Je croyais que, comme elle, tu voulais tout essayer ! Et puis, à la plage, tout le monde montre ses seins, maintenant !

Je me suis mis à caresser ses fesses rondes, du bout de mon index. Chaque fois que je passais mon doigt sournoisement dans sa raie, ses tétines dardaient dans les poils de mon torse. Christine a mis sa main contre ma poitrine et a joué avec mes poils en disant :

– Ça n’a rien d’excitant de montrer son cul ou ses seins à des inconnus…

– C’est ce que tu dis, mais tes bouts de sein disent le contraire. Ils sont durs.

– Ce sont tes poils qui me chatouillent !

– C’est parce que tu es plus sensible. Je suis sûr que tu mouilles, pas vrai ?

Elle a souri. Les yeux brillants, elle m’a dit d’une voix troublée :

– Oui, c’est vrai ! Et toi, ça t’excite de montrer mon cul à d’autres personnes ?

– Tu ne sens pas ma queue comme elle est dure ?

Elle s’est lovée contre moi, ses lèvres molles contre ma bouche.

– Oui, elle est grosse ! J’ai envie que tu me baises !

– Moi, j’ai envie de t’enculer…

Sa respiration est devenue hachée. Le rouge aux joues, elle m’a chuchoté :

– Tout ce que tu veux, mon chéri ! Viens, allons chez toi !

J’étais d’accord, mais je voulais profiter pleinement de son excitation. J’ai abaissé le haut de son maillot sur son ventre, puis je l’ai fait mettre sur le dos, dévoilant ses seins à la vue des pêcheurs. Christine a tremblé un peu, puis à mon grand étonnement, elle s’est redressée, s’est mise à quatre pattes, ses fesses nues dans la direction des hommes qui pêchaient, et elle a farfouillé un moment dans son sac. Les joues rouges de honte et d’excitation, elle exposait son derrière, son maillot profondément enfoncé dans sa raie. Après avoir récupéré une serviette, elle l’a posée sur ses cuisses, puis lentement, elle a fait glisser son maillot sur ses jambes. Les pêcheurs ont pu voir sa fente blonde. En ôtant son maillot, Christine avait écarté les cuisses. Elle est restée ainsi jusqu’à ce qu’elle enfile son slip. Quand elle s’est redressée, la serviette est tombée, et pendant une fraction de seconde, tous ont pu voir ses fesses et son sexe de profil. Ses tétons pointaient vers le haut, ses seins semblaient durs comme de la pierre. Elle ne les a masqués que lorsqu’elle a enfilé son tee-shirt. Elle avait décidé de ne pas mettre de soutien-gorge.

Ravi par ces audaces, je me suis hâté de mettre mes vêtements pour cacher mon érection. Le comble, c’est que j’étais le plus pudique des deux. Quand je me suis relevé pour partir, elle m’a dit :

– Ça te plaît de me rendre aussi cochonne que ma sœur ?

J’ai acquiescé, avalant ma salive avec difficulté, et je lui ai demandé :

– Et toi, ça t’excite de devenir cochonne ?

– Viens, dépêche-toi, je suis toute trempée !

Elle m’a tendu la main et nous avons quitté la plage pour filer dans mon studio.

7

Il ne m’avait fallu que cinq minutes pour arriver chez moi. En grimpant l’escalier, je n’ai pas pu m’empêcher de toucher les fesses de Christine. Elle s’est prêtée au jeu en me tendant son cul vicieusement, entre deux marches. Nous sommes entrés dans mon studio complètement excités.

J’avais installé ma chambre dans la mezzanine. Juste en face du lit placé entre deux chevets, une grande armoire à glace prenait tout le mur et me permettait d’avoir une vue d’ensemble de la fille que j’avais dans mon lit. Christine n’y a pas pris garde tout de suite. Elle s’est déshabillée lentement, j’en ai fait autant de mon côté, mais tout en épiant ses réactions. Quand elle s’est retrouvée nue au milieu de la pièce, elle s’est vue quatre fois.

– C’est curieux comme impression…

Nu à mon tour, je me suis approché d’elle par-derrière. J’ai pris ses seins par-dessous et je les ai exhibés face aux miroirs.

– Regarde, maintenant tu vas te croire prise par quatre mecs.

Elle a réprimé un frisson et s’est retournée pour se coller contre moi. Sa tête blonde arrivait sous mon menton. Dans la glace, je ne voyais plus que ses petites fesses blanches, rondes, ses longs cheveux blonds qui tombaient dans le creux de ses reins. Christine ne voulait plus rien voir. Elle a chuchoté :

– J’ai l’impression d’être dans une partouze.

– Justement, c’est ça qui est excitant !

Je l’ai enlacée et emmenée vers le lit. Elle s’est vue reflétée une nouvelle fois, ses yeux bleus se sont mis à briller en contemplant sa toison blonde, ses seins menus mais fermes, et ma queue tendue contre sa hanche. Je me suis allongé sur son corps.

– Regarde, regarde ! Tu es couchée au milieu d’autres couples, tu les vois, ils te voient !

Elisabeth avait eu la même appréhension. Beaucoup moins plantureuse que son aînée, Christine n’en était pas moins excitante. Elle ressemblait à un petit animal apeuré qui se blottissait contre moi. Le sang aux joues, elle a caché son visage contre ma poitrine en geignant :

– Non, non, je ne veux pas…

– Ta sœur aimait beaucoup ça.

Soudain, elle s’est détendue et a écarté les cuisses. A croire que je lui avais dit le mot magique : « Ta sœur ».

– Baise-moi, Ben, j’ai envie ! J’ai trop envie de toi !

J’ai logé mon gland dans son vagin sans difficulté cette fois. Il était trempé. Christine mouillait autant qu’Elisabeth. Ses lèvres fines se sont froissées contre ma hampe, son vagin s’est rétracté sur mon gland et une odeur de mouille est montée entre nos corps. Elle s’est détendue, a croisé ses jambes autour de ma taille, et j’ai fait coulisser ma queue entre ses cuisses, tout en la regardant droit dans les yeux. A présent, ils luisaient d’une lueur trouble.

– Alors, ça ne t’excite toujours pas de te voir baiser ?

Elle a regardé la glace par-dessus mon épaule, et m’a dit :

– Tu veux qu’on se mette de profil, nous verrons mieux ?

Aussitôt, je me suis déplacé en travers du lit sans sortir ma queue de sa chatte, puis j’ai glissé mes mains sous fesses et j’ai pétri son cul.

– Regarde ma bite comme elle va et vient entre tes cuisses ! Tu sens comme elle est dure dans ton con ? Tu la vois entrer et sortir ?

Elle répondait oui à chacune de mes questions. Tout en chuchotant à son oreille, j’ai insinué mon index dans la raie de ses fesses et j’ai commencé à décrire de petits cercles autour de son anus. Il palpitait au bout de mon doigt, et j’ai senti les stries se déplisser. Le petit cratère était tout humide de sueur et de mouille. Il s’est arrondi à la dimension de mon index. Ma voix s’est enrouée, quand j’ai voulu la questionner de nouveau.

– Tu aimes que je touche ton cul ?

– Oui, c’est bon…

Elle a haleté, cambrant les reins, m’offrant son cul. Je n’ai plus hésité. Lentement j’ai vrillé mon doigt sur la rondelle molle et gonflée, et je l’ai enfoncé. A l’intérieur, le rectum était brûlant et humide à la fois. Christine a poussé un petit cri en se crispant, mais s’est relâchée aussitôt dans un long râle de plaisir.

– Aaaah, salaud, tu m’encules, tu me baises !

Elle a ondulé des hanches, montrant sans le vouloir sa satisfaction d’être prise des deux côtés à la fois. Je l’ai baisée plus vite, agitant mon doigt au fond de son cul.

– Alors, c’est toujours dégueulasse de se faire enculer ?

– Non, oh, non, plus maintenant ! Pas avec toi !

Elle ne s’appartenait plus, elle se laissait emporter dans mes fantasmes.

– Tu ne préférerais pas avoir une grosse bite dans le cul, plutôt que mon doigt ?

– Aaaah, oui, je veux ta bite ! Défonce-moi, encule-moi !

Son anus tétait mon index avec tant d’avidité que je suis arrivé à y joindre mon majeur sans peine. Le trou s’ouvrait, se dilatait… Les bords étaient devenus malléables. Ne pouvant plus résister, j’ai sorti mon sexe de son vagin et j’ai disposé Christine à quatre pattes sur le lit. Je me suis mis derrière elle, j’ai ajusté mon gland contre son anus.

Pendant un court instant, nous avons regardé notre reflet, comme si nous avions voulu immortaliser cette image multipliée sur les glaces. Doucement, je poussais mon gland dans le trou souple et moite. Christine s’est crispée et je me suis arrêté.

– Doucement, doucement, tu me fais mal !

Elle a haleté un moment, puis s’est de nouveau détendue. J’ai repris mon mouvement, je sentais les bords se tendre autour de l’épais bourrelet de mon gland. Christine s’est mise à haleter.

– Tu me déchires… arrête, tu me déchires…

J’allais m’enfoncer sans écouter ses plaintes, mais soudain, elle s’est cabrée en se retirant d’un coup.

– Non, ce n’est pas possible ! Ça me donne trop envie d’aller aux toilettes.

Elle s’est éclipsée rapidement vers l’escalier, pour s’enfuir dans la salle de bains. En l’attendant, j’ai allumé une cigarette. Elisabeth avait eu la même réaction, la première fois, mais par la suite, elle y avait pris goût. J’étais sûr que sa cadette suivrait le même chemin. Soudain, la sonnette de la porte d’entrée m’a fait sursauter. Au moment où je descendais, Christine est sortie des toilettes, complètement affolée.

– Tu attendais quelqu’un ?

– Absolument personne !

J’ai regardé par le judas, je n’en croyais pas mes yeux, c’était bien Elisabeth qui se trouvait derrière la porte. Je me suis exclamé :

– Bon sang, qu’est-ce qu’elle fait là !

– Mais qui c’est ?

– Ta sœur !

Christine a semblé totalement perdue.

– Cette salope risque de le dire aux parents, pour me faire chanter !

Je suis parti enfiler un peignoir à la hâte dans la salle de bains et j’ai conseillé à Christine de se cacher dans la mezzanine. La sonnette retentissait une nouvelle fois.

Quand j’ai ouvert la porte, j’ai fait semblant d’être surpris.

– Ah, c’est toi ! Tu tombes mal, j’allais justement prendre une douche ! Alors, ton voyage de noces ?

Comme à l’accoutumée, je l’ai fait asseoir sur le canapé pour qu’elle me raconte. Elle s’est installée avec lassitude.

– Je me languissais de rentrer. C’était joli, mais il faisait trop chaud, et puis tu me manquais.

Elle s’est serrée contre moi. Pensant à sa sœur qui devait nous espionner d’en haut, j’ai eu un réflexe de recul. Elisabeth en a été étonnée.

– Qu’est-ce qu’il y a ? Je ne te fais plus envie ?

Bien au contraire, elle était encore plus belle avec son teint hâlé qui faisait ressortir l’éclat de ses yeux bleus sous sa frange auburn. Mais malheureusement, Christine était là-haut. J’ai pris une voix fatiguée :

– J’ai eu pas mal d’examens, ces derniers temps et je…

– Ne me raconte pas de conneries, tu t’en fous, de tes cours ! Je suis venue pour baiser et je tiens à ce que tu me baises ! Si je me rappelle bien, c’est toi qui l’as voulu…

Je l’ai empêchée d’aller plus loin. Christine devait tout écouter. Soudain, j’ai trouvé une échappatoire.

– Ecoute, ta sœur doit venir d’un moment à l’autre et je ne voudrais pas qu’elle te trouve là.

Elisabeth s’est radoucie d’un coup.

– Ah, c’est donc pour ça que tu es bizarre ! Ne t’inquiète pas, je n’en ai pas pour longtemps ! Frédéric ne m’a pas fait jouir une seule fois, et j’ai dû me branler pendant quinze jours !

– J’étais sûr qu’il baisait comme un lapin !

– C’est pas ça, mais il ne m’excite pas comme toi ! Je n’arrive pas à expliquer. Le pire c’est qu’il voit bien que je n’ai pas de plaisir et il s’est mis à boire.

Elle s’est relevée et a enlevé sa robe par-dessus sa tête. Dessous, elle était nue.

– Je ne suis pas belle, toute bronzée ? J’ai fait de l’intégral dans une crique de Corfou. Ça m’a rappelé le bon temps. Tu te souviens comment tu m’avais…

– Oui, oui !

J’ai coupé court. Je ne voulais surtout pas qu’elle entre dans les détails. Sa sœur devait être folle de jalousie.

Elisabeth a pivoté sur elle-même, me montrant ses fesses aussi brunes que le reste de son corps. Déjà excité par Christine, je me suis mis à bander. En remarquant la bosse qui déformait le devant de mon peignoir, Elisabeth s’est exclamée :

– Ah, je te fais toujours de l’effet ! Tu m’as fait peur, pendant un moment…

Elle s’est agenouillée à mes pieds et a sorti ma queue entre les pans du vêtement. Une odeur poissonneuse s’est répandue.

– Gros cochon, tu aurais pu te laver !

– J’allais le faire…

Nullement écœurée, elle m’a embouché et m’a sucé avec avidité. J’étais encore plus excité de savoir qu’elle goûtait la mouille de sa sœur qui enduisait ma bite. Mais comment allait réagir Christine ? J’ai essayé encore de dissuader son aînée de rester.

– Ton mari le sait, que tu es ici ?

– Il a déjà repris le boulot ! C’est d’ailleurs lui qui m’envoie, pour t’inviter avec ma sœur à venir dimanche prochain voir les diapos de nos vacances ! Vous mangerez à la maison…

Elle s’est remise à me sucer en creusant les joues. J’ai jeté un coup d’œil au plafond, mais de là où j’étais, je ne pouvais pas voir si Christine nous épiait. En tout cas, elle devait nous entendre.

Elisabeth me pompait avec des bruits de succion obscènes. J’ai essayé de prendre un ton dégagé, mais je devenais de moins en moins convaincant.

– Il y a longtemps que tu n’as pas sucé ?

Je ne voulais en aucune manière montrer mon excitation à sa sœur. Elisabeth s’est redressée et d’autorité m’a enjambé ; elle s’est assise sur ma queue, en râlant de plaisir.

– Aaaah, Ben, baise-moi ! Baise-moi bien !

Elle a commencé à monter et à descendre le long de ma tige. Puis, tout en s’agrippant à mon cou, elle a rejeté sa tête en arrière en criant :

– Défonce-moi avec ta grosse bite ! Défonce ta salope ! Tu n’en trouveras pas une autre comme moi !

– C’est sûr qu’il n’y en a pas deux comme toi !

J’avais presque crié. J’espérais que Christine comprendrait qu’elle au moins je ne la considérais pas comme une salope. Sa sœur continuait à s’exciter en criant des insanités.

– Je veux être la plus salope de toutes, c’est ça qui m’excite le plus ! Oh, Ben, il n’y a que toi pour me comprendre, je ne peux pas le dire à mon mari !

Elle était dans un état d’excitation incroyable. Elle se servait de moi pour son propre plaisir sans se préoccuper du mien. L’essentiel était que je bande pour la faire jouir. Lentement, je me suis laissé gagner par ce plaisir malsain. J’ai demandé :

– Et maintenant que tu es mariée, tu te fais enculer ?

– Je lui ai tout donné ! Ma chatte, ma bouche, mon cul, tout ! Et ce con n’arrive pas à me faire jouir ! Il a peur de me faire mal, de m’offenser… Aaaah, vas-y, toi, défonce-moi, insulte-moi, casse-moi toute ! Dis-moi que je suis une salope !

J’étais gagné par sa frénésie. Elle ondulait des hanches, son ventre frôlait le mien. Je lui ai donné des coups de queue en l’invectivant.

– Oui, tu es une salope, une sale chienne en chaleur ! Je vais te casser le cul, grosse pute !

– Aaaah, c’est ça, traite-moi de tous les noms ! Tiens, voilà mon cul ! Fais-en ce que tu veux !

Elle s’est redressée, a pivoté sur elle-même et m’a présenté ses fesses, en se penchant en avant. Sans que j’aie besoin de le lui demander, elle a écarté sa raie en ondulant de la croupe comme une chienne en rut.

– Vas-y, encule-moi ! Casse le cul de ta salope ! Je suis tout à toi, demande-moi tout ce que tu veux !

– Tout ? Vraiment tout ?

Je me suis relevé, et sans hésiter, j’ai enfoncé mon gland dans son anus. Je l’ai enculée sans me soucier de ses plaintes où la douleur et le plaisir se confondaient.

– Ooooh, c’est pas vrai, tu m’éclates le cul ! Doucement, je t’en prie ! Oh, non, plus fort, maintenant ! Aaaah… oui, comme ça, encule-moi plus vite !

Elle a agité sa tête dans tous les sens, et tout en donnant des coups de reins en arrière, elle a joui en feulant comme une bête.

Son orgasme était presque bestial. J’ai failli décharger. Je me suis aplati sur son dos, et j’ai serré les dents aussi fort que ses seins, pour reprendre mon contrôle. Elisabeth a hurlé sous la vive douleur, mais n’a rien fait pour m’arrêter. Bien au contraire, elle s’est planté deux doigts dans le vagin et s’est branlée en gardant ma bite dans son cul.

– Oui, fais-moi mal, salaud ! Ecrase mes nichons de pute, pendant que je me branle ! Ça me fait mouiller encore plus ! Aaaah, j’ai les cuisses trempées !

Sa mouille coulait en abondance en me poissant les couilles. Je l’ai laissée s’activer toute seule, tout en pétrissant ses lourdes mamelles et en l’insultant comme elle le désirait.

– Je vais te traire, grosse vache ! Tu as des pis qui ne demandent que ça !

Entre mes mains, son opulente poitrine s’est déformée sous la pression, ses aréoles étaient tout enflées et ses longues tétines dardées. Je les ai pincées si fort qu’Elisabeth a joui encore une fois, en hoquetant et en sanglotant de bonheur. Je me suis retiré de son cul, et elle est tombée à genoux sur le sol.

En la voyant dans cet état, je me suis demandé si elle n’était pas devenue maso. Sa main encore entre les cuisses, elle reprenait ses esprits avec difficulté.

– Mon Dieu, quelle heure est-il ? Je dois partir !

Elle a remis sa robe à toute vitesse et s’est éclipsée en m’envoyant un rapide baiser de la main.

– A dimanche prochain, je t’attends avec ma sœur, n’oublie pas !

Je n’ai pas dit un mot, j’ai refermé la porte, encore sous l’émotion. Je n’avais pas éjaculé, mais ma bite débandait lentement. J’ai rajusté la ceinture de mon peignoir, et je me suis empressé de rejoindre Christine.

Je l’ai retrouvée habillée, assise sur le lit, boudant dans son coin. Je me suis assis à côté d’elle.

– Tu m’en veux ?

Elle a éclaté en sanglots.

– Tu es un salopard ! Un gros dégueulasse ! Tu baises ma sœur pratiquement sous mon nez et tu penses que je ne vais rien dire !

Je ne savais plus comment la calmer.

– Cette fille est une salope, comment voulais-tu que je lui résiste, sans dénoncer ta présence ? C’est toi que j’aime, viens, reste…

– Tu es aussi dégoûtant qu’elle ! Tu l’encules et maintenant tu veux encore me baiser !

Je l’ai prise par les épaules pour me faire pardonner, mais elle s’est levée.

– Ce n’est plus la peine de rester ici ! Ramène-moi à la maison !

J’ai essayé de la faire changer d’avis, mais elle a été intraitable. Il n’y avait plus rien à dire, je m’en étais pris plein la gueule. Je me suis rhabillé et nous sommes partis sans échanger une parole.

Elle n’a pas desserré les dents pendant tout le trajet. Je ne pouvais pas la quitter comme ça. Je l’ai prise par le cou et j’ai promis :

– La prochaine fois, je n’ouvrirai à personne.

– Il n’y aura pas de prochaine fois ! Je ne veux plus te voir, tu me dégoûtes trop ! Il n’y a que le cul qui t’intéresse, tu ne m’aimes pas !

Elle est sortie et a claqué la portière, s’est engouffrée dans le couloir et a disparu. Je suis resté un moment devant l’immeuble avec l’espoir qu’elle revienne, puis dépité, je suis parti.

*
*     *

Plusieurs fois dans la semaine, j’avais essayé de joindre Christine au téléphone, mais sans résultat. C’était toujours sa mère qui me répondait que sa fille était absente pour le moment. J’ai pris mon courage à deux mains et un soir, je suis venu l’attendre à la sortie de ses cours.

Les filles sortaient en groupe, je craignais que Christine me fasse perdre la face devant ses camarades, mais tant pis, j’avais trop envie d’elle et je réalisais qu’à présent que je l’avais perdue, elle me manquait. J’avais éprouvé les mêmes sentiments avec Elisabeth, quand elle m’avait laissé pour Frédéric. Je me rassurais en pensant que sa sœur réagirait comme elle.

Soudain, je l’ai vue sortir avec quelques filles. J’ai klaxonné, mais elle a fait comme si elle n’avait pas entendu.

Ses copines lui ont parlé et devant leur insistance, elle s’est décidée à venir vers moi. Je suis sorti aussitôt de la voiture.

– Ça ne peut pas durer comme ça ! lui ai-je dit. Viens, il faut qu’on parle !

Elle a baissé la tête et m’a suivi sans un mot dans un café proche. Pendant un long moment, je me suis mis plus bas que terre pour lui montrer mes sentiments à son égard. J’en ai profité pour lui faire remarquer que je n’avais jamais fait ça avec une autre fille, même pas avec sa sœur quand elle m’avait abandonné pour Frédéric. Cette fois, elle a daigné me répondre.

– Elle t’a laissé tomber, vraiment ? Elle te court toujours après !

– Tu ne comprends pas que c’est ma queue qui l’intéresse ! C’est toi que j’aime !

J’ai posé ma main sur son genou, mais elle l’a retirée.

– Dis-moi ce qui t’excite chez elle, pour que tu ne puisses pas refuser ?

Je me suis mis à bredouiller sans trop savoir quoi répondre, puis d’un coup, j’ai compris. Je lui ai répondu avec assurance :

– C’est sa façon d’agir ! Elle m’excite parce qu’elle se comporte comme une salope. Avec elle, je n’ai pas l’impression de te tromper, il me semble que je baise avec une pute.

J’ai remis ma main sur son genou, mais cette fois, elle ne l’a pas repoussée.

– Si je devenais comme ma sœur, tu m’aimerais encore ?

Elle ne m’observait plus avec ses yeux de gamine étonnée. Son regard était celui d’une femme, à présent. J’ai su qu’en fonction de ma réponse, il s’ensuivrait des événements que je ne contrôlerais peut-être pas. Après un instant d’hésitation, j’ai répondu :

– Même si tu devenais une pute, je t’aimerais toujours !

J’ai glissé ma main sous sa jupe en déposant un baiser sur ses lèvres. Christine a écarté les cuisses, mais n’a pas sorti sa langue. J’ai réalisé que ce n’était plus la peine de faire du sentiment avec elle. A présent, elle avait envie de montrer son vrai visage. J’ai insinué mon index sous l’élastique de son slip, elle a cambré les reins en me chuchotant à l’oreille :

– Depuis que je t’ai vu baiser avec ma sœur, je n’arrête pas d’y penser.

Pendant que je fouillais dans ses poils humides, elle m’a avoué qu’elle n’avait pas eu que de la jalousie en me voyant enculer sa sœur. Elle était surtout excitée. Elle avait essayé de refouler cette vision, mais en vain, et elle avait dû se branler pour se calmer. Elle a posé ses doigts sur ma braguette déformée par la rigidité de mon sexe, et m’a confié :

– J’aimerais bien te voir enculer encore cette salope !

– Une salope comme toi !

– Oui, comme moi.

Elle a serré ma bite à travers le tissu et m’a enfoncé sa langue chaude dans la bouche. Sa fente coulait comme une fontaine sur mes doigts. Nous étions au fond de la salle et personne ne pouvait nous voir. J’en ai profité pour lui enfiler deux doigts dans le vagin, tout en massant son clitoris avec mon pouce. Les joues rouges, les yeux larmoyants, Christine a haleté contre mes lèvres, sa main s’est crispée sur mon sexe, et elle a joui en soupirant mollement. Son haleine chaude dans ma bouche m’a fait monter le sang au visage. De longs jets de sperme ont fusé le long de ma hampe et j’ai déchargé dans mon slip.

Encore frissonnante dans mes bras, Christine a repris ses esprits. L’excitation était passée, et maintenant elle s’en voulait d’avoir cédé au plaisir. Doucement, j’ai retiré mes doigts poisseux de sa chatte, et devant elle, je les ai sucés. Elle s’est écartée de moi en détournant la tête.

– Tu es vraiment dégoûtant !

La forte odeur de sa mouille imprégnait mes doigts, envahissait nos narines.

– J’aime ton odeur ! Toutes tes odeurs !

– Toutes ?

Elle a pouffé comme une gamine. Puis se reprenant, elle m’a avoué :

– Tu sais, je t’en ai voulu quand tu as baisé avec ma sœur. Mais si je ne voulais plus te revoir, c’est parce que j’avais peur.

– Peur ?

– Jusqu’où cette relation va-t-elle nous entraîner ?

– Jusqu’où tu voudras ! Il sera toujours temps d’arrêter, crois-moi ! On ne fera que ce qui te plaira !

J’ai réglé l’addition et nous sommes sortis du café. J’ai raccompagné Christine chez elle en lui rappelant que le dimanche, nous étions invités chez sa sœur. Avant de me quitter, elle m’a dit :

– Tu sais, je crois que je suis capable d’être aussi salope qu’Elisabeth !

Elle a entortillé sa langue autour de la mienne, tout en pétrissant ma braguette. Mon slip collait à ma queue. Je me suis laissé faire sans réagir. J’ai senti que je perdais déjà le contrôle de la situation. Christine s’est éclipsée en riant, m’abandonnant à une sourde angoisse.

8

Je n’avais presque pas dormi de la nuit. La chaleur des premiers jours de l’été commençait à devenir étouffante. En fin de matinée, je suis parti chercher Christine et nous avons filé chez Elisabeth. Celle-ci n’avait pas eu besoin de trouver un logement pour vivre avec son mari. Elle était venue habiter chez lui. Les nouveaux mariés nous ont reçus comme si ça faisait des années que l’on ne s’était pas vus.

Frédéric habitait un appartement dans le quartier de Saint-Giniez, pour être plus près de son travail. Pendant qu’il m’expliquait les avantages qu’il avait à vivre ici, Elisabeth et sa sœur s’occupaient de préparer la table.

Nous étions tous les deux installés dans la véranda, je l’écoutais distraitement en buvant mon apéritif du bout des lèvres, lui en était à son troisième pastis. Elisabeth ne m’avait pas menti, il s’était mis à boire. Peut-être était-ce dû à l’alcool et à la chaleur, toujours est-il qu’il a commencé à me raconter ses déboires avec son épouse.

– Nous pourrions être heureux, si au moins, ça collait sexuellement entre nous. Elle s’habille comme une pute, elle excite les mecs dans la rue, et quand je la baise, elle ne jouit plus ! Toi qui es son ami depuis longtemps, dis-moi ce que je dois penser.

Cette fois, je ne pouvais plus me dérober. J’ai répliqué, en restant évasif. Il a soupiré :

– Tu sais, au fond, je ne la connais pas vraiment. J’ai toujours eu des relations avec Elisabeth dans le cadre du travail. Mais toi, tu es sorti avec elle…

J’ai dû cacher mon trouble.

– Qu’est-ce que tu vas chercher là, c’est une copine, c’est tout !

– Mais tu n’as jamais eu envie de coucher avec elle ?

Il insistait, le salaud. Est-ce qu’il m’avait invité pour me piéger ? J’ai répondu en essayant de paraître le plus naturel possible.

– Ecoute, bien sûr qu’elle est mignonne et que j’aurais pu, mais l’occasion ne s’est jamais présentée. J’avais toujours une fille avec moi…

Il s’est excusé, penaud.

– Je suis désolé, je cherche juste à comprendre pourquoi elle réagit comme ça ! Si tu avais couché avec elle, tu aurais pu me dire pourquoi elle est si bizarre. Parfois je me demande si elle n’a pas un amant !

– Allons, qu’est-ce que tu vas chercher là !

J’étais assez anxieux. Il a baissé la tête. Puis, après une longue hésitation, il a chuchoté pour que les filles n’entendent pas.

– Ecoute, je voudrais que tu me rendes un service. J’aimerais que tu surveilles Elisabeth, discrètement. Tu n’habites pas loin, tu pourrais débarquer à l’improviste à la maison, quand je ne suis pas là !

Je n’en revenais pas. J’ai fait semblant de tiquer et finalement, j’ai accepté. Il s’est confondu en remerciements et s’est servi un autre verre. Les filles sont revenues et nous nous sommes attablés, Elisabeth en face de moi, Christine à ma gauche, face à Frédéric.

Elisabeth nous avait préparé un menu grec avec moussaka et brochettes d’agneau. Frédéric buvait plus que de raison. Le vin grec qu’il avait ramené coulait en abondance, et Christine a été la première à ressentir les effets de l’alcool.

Elle riait pour un rien ; sa sœur n’a pas tardé à l’imiter. Ses yeux brillaient, elle gloussait. Frédéric lui reprochait d’être plus habillée chez elle que dehors. Subitement, elle s’est levée et lui a dit :

– Je vais te montrer si je suis plus vêtue à la maison que dans la rue !

Elle a disparu un moment, pour revenir en slip et en soutien-gorge, avec le dessert. J’ai cru que Frédéric allait lui sauter dessus pour la gifler, mais le rire de Christine, complètement soûle, a dédramatisé la situation. A son tour, elle s’est levée pour aider sa sœur, et quelques minutes plus tard, elle est revenue dans la même tenue que celle-ci, en portant les assiettes à dessert. Cette fois, nous avons tous ri. Le repas touchait à sa fin. Les filles sont allées préparer le café en petite tenue. Frédéric observait le cul de Christine, en me lançant des clins d’œil complices. Il s’est penché vers moi :

– Je me demande qui j’ai bien pu épouser ! Dans quelle famille sommes-nous tombés ?

J’ai répliqué sur le même ton :

– Sûrement, sur deux salopes !

– Tu crois ?

Les deux sœurs sont revenues prendre le café avec nous. Frédéric s’est décidé à nous passer les diapos de leur voyage de noces. Je l’ai aidé à monter l’écran et à installer le matériel, pendant que les deux sœurs débarrassaient la table. Il en a profité pour me dire :

– Ce sont deux petites allumeuses, c’est pas la peine de chercher plus loin.

J’ai acquiescé. Je le voyais mal en train de partouzer. La chaleur aidant, les deux sœurs sont restées en sous-vêtements et nous avons regardé les diapos. Assis sur le canapé, entre les deux filles, je sentais leurs cuisses nues se frotter discrètement aux miennes.

La séance terminée, Frédéric a eu un coup de pompe ; la chaleur et l’alcool avaient eu raison de sa résistance. Il est parti se coucher un moment pour récupérer. Elisabeth est allée prendre une douche, lui promettant de le rejoindre. Je me suis retrouvé seul avec Christine, je l’ai fait asseoir dans le canapé.

– Je vois que tu peux être aussi salope que ta sœur, quand tu veux !

Elle a souri malicieusement. Puis sans que je m’y attende, elle a dégrafé l’attache de son soutien-gorge et m’a montré ses seins.

– Ça t’excite ?

Sa voix était douce. Elle a soulevé ses fesses et fait glisser son slip à ses pieds. Elle était nue, les jambes écartées, les reins cambrés, se montrant toute.

– Tu ne veux quand même pas qu’on baise ici ?

Elle a secoué la tête négativement, ses yeux brillaient.

– Je veux te voir enculer ma sœur, comme l’autre fois !

J’ai été surpris, mais j’essayais de garder mon sang-froid.

– Pendant ce temps, tu te branleras en nous épiant ?

Elle s’est levée et s’est plaquée contre moi. Elle était douce, chaude. Je bandais. J’ai agrippé ses fesses et l’ai serrée contre moi.

– Tu ne veux pas plutôt que je t’encule ?

– La prochaine fois. L’autre jour, j’étais trop jalouse pour apprécier. Maintenant je voudrais bien voir de plus près.

Elle m’a chuchoté dans le cou ce qu’elle avait manigancé avec sa sœur. Elles s’étaient mises d’accord pour me partager. Christine avait tout révélé à son aînée pendant que je discutais avec Frédéric. Si j’acceptais de sauter Elisabeth, celle-ci couvrirait sa sœur auprès de leurs parents pour passer la nuit avec moi. Il ne pouvait pas y avoir de meilleur moment, à présent que Frédéric dormait. Elle m’a conduit dans la salle de bains.

– Viens, elle nous attend ! m’a-t-elle dit. Surtout ne fais pas de bruit !

J’avais l’impression d’être devenu leur jouet. Je suis entré dans la salle de bains en silence. La chambre où dormait Frédéric était juste à côté et je pouvais entendre ses ronflements. J’ai hésité en voyant Elisabeth qui nous attendait, mais Christine m’a encouragé :

– Allez, je lui ai tout dit.

Elisabeth n’avait plus de soutien-gorge. Ses gros seins ont ballotté sur sa poitrine, puis elle s’est pressée contre moi et m’a dit tout bas :

– Déshabille-toi, vite ! Nous n’avons pas beaucoup de temps.

Je me suis exécuté en observant Christine. Elle a pouffé.

– Ton mari dort profondément !

– Je sais, il est complètement rond ! a répondu sa sœur sur le même ton.

Christine est venue nous rejoindre. J’étais nu à présent. D’elle-même, elle a baissé la culotte d’Elisabeth à ses pieds.

– Allez, montre-lui ton cul ! Il va bander bien dur !

Elisabeth a ôté son slip, s’est retournée et s’est penchée, m’offrant son cul comme elle avait l’habitude de le faire. Le corps plié en deux, elle a séparé ses fesses à pleines mains. D’un signe, Christine m’a encouragé. Elle s’est accroupie, les yeux fixés sur mon gland gorgé de sang qui avait viré au violet. Christine était fascinée par l’anus mauve et renflé de sa sœur qui palpitait comme une petite bouche. J’ai posé mon gland sur l’anneau strié en forme d’étoile et d’un coup de reins, j’ai enfoncé ma queue jusqu’à la moitié de la hampe. Elisabeth a étouffé une plainte.

– Salaud, tu m’encules à sec !

– Lubrifie-la d’abord ! m’a soufflé Christine.

J’ai sorti ma bite et l’anus est resté ouvert. Elisabeth a gémi. Je me suis accroupi et j’ai plongé mon visage dans la raie béante. Un parfum amer s’en dégageait, mais je ne m’en suis pas préoccupé.

Sous le regard attentif de Christine, j’ai donné plusieurs coups de langue sur l’anus, puis j’ai enfoncé ma langue dans l’orifice mou et dilaté. Elisabeth a soupiré d’aise en remuant les hanches et Christine m’a chuchoté :

– Lèche-lui bien le cul, salaud !

Dans un murmure, Elisabeth a répondu à ma place.

– Oh, comme c’est bon ! Je me ferais bouffer le cul pendant des heures !

– On n’a pas le temps ! Allez, encule-la, maintenant !

Devant la complicité des deux sœurs, mon excitation a redoublé. Je me suis redressé et j’ai de nouveau ajusté mon gland contre le trou sombre entouré de poils. Les bords se sont élargis sans difficulté au passage de mon gland, et il m’a suffi d’une seule poussée pour m’enfoncer jusqu’aux couilles. Elisabeth a accueilli ma bite avec une plainte rauque, et a envoyé d’elle-même ses fesses en arrière. Elle s’est mise à s’enculer toute seule, sous le regard vicieux de sa sœur. A un moment, elle a détourné la tête dans sa direction, et en plissant les paupières, elle a frétillé des fesses. J’ai observé Christine à mon tour. La culotte à ses pieds, celle-ci s’est branlée en frottant sa fente du plat de la main. Avec sa main libre, elle a écarté les fesses de son aînée pour mieux voir ma queue qui entrait et sortait de l’anus dilaté. Aussitôt, elle a fait rouler son clitoris à toute vitesse sous son index. J’ai lancé tout bas à Elisabeth :

– Ça te plaît de te faire casser le cul ?

– Tu le sais bien, que c’est par là que je préfère !

Christine a délaissé sa sœur, pour glisser son index entre ses fesses. Elle s’est agenouillée, le cul pointé en l’air et j’ai pu voir son doigt disparaître dans son petit trou bistre.

Cette vision m’a bouleversé au point de me faire décharger. J’ai senti mon sperme fuser d’un coup dans le cul d’Elisabeth, et celle-ci a joui en frétillant des fesses et en se mordant la lèvre pour ne pas crier son plaisir. Christine faisait coulisser son index à toute vitesse au fond de son cul, tout en se pinçant le clitoris. Elle n’a pas tardé à nous suivre dans l’orgasme. Son visage s’est crispé, un filet de bave a coulé de ses lèvres et elle a poussé un râle rauque en se roulant par terre.

Le temps avait passé à une vitesse folle. Nous nous sommes empressés de nous rhabiller, puis, nous sommes allés nous installer au salon. Elisabeth n’a pas pris sa douche, elle était trop pressée de nous expliquer son plan et de distribuer nos rôles. Quand Frédéric est revenu encore à moitié ensommeillé, il nous a trouvés en train de rire. Il n’a pas cherché à comprendre.

Le soir, nous sommes allés au restaurant. Christine en a profité pour demander à Elisabeth si elle pouvait sortir en boîte avec moi, ce soir.

– Tu pourras toujours dire aux parents que j’étais avec toi !

Comme il avait été convenu, Elisabeth se faisait tirer l’oreille.

– S’il t’arrive quelque chose, ça va me retomber sur le dos ! Non, si vous sortez, je viendrai avec vous, comme les parents l’ont dit !

En rogne, Christine s’est levée de table et est partie aux toilettes. Comme Elisabeth l’avait prévu, Frédéric lui a proposé :

– Allez, il ne faut pas l’empêcher de sortir, cette petite ! Demain, je travaille de bonne heure, mais tu n’as qu’à les accompagner sans moi !

Elisabeth est allée rejoindre sa sœur. Comme nous étions seuls, Frédéric s’est penché vers moi.

– Je voudrais savoir si elle ne va pas en profiter… Tu me diras comment elle s’est comportée, d’accord ?

Elisabeth n’avait pas pensé à ça, mais j’étais d’accord. La situation était des plus amusantes. Les deux filles sont revenues et la discussion a repris. Soudain, j’ai senti la main d’Elisabeth se poser sur ma braguette, et celle de Christine faire de même.

J’ai dû distraire Frédéric pour qu’il ne se doute de rien, tandis qu’à travers mon pantalon, Christine tripotait mes couilles et Elisabeth me branlait. Elles se disputaient mon sexe sous la nappe. J’ai eu peur qu’elles n’aillent trop loin, j’ai donné le signal du départ.

Dehors, il faisait encore jour. Les deux sœurs sont montées chez Frédéric pour téléphoner à leurs parents et les avertir que Christine dormait chez Elisabeth. Je les ai attendues dans la voiture et dès qu’elles sont revenues, j’ai foncé au Barbarella.

9

A présent que nous étions tous les trois, les confidences sont allées bon train, et j’ai révélé le rôle que Frédéric voulait me faire tenir. Quand nous sommes entrés dans la boîte, nous étions encore en train d’en rire. J’étais très excité à la pensée que les deux sœurs avaient décidé de me partager. J’ai commandé une tournée, et nous nous sommes installés sur une banquette pour continuer à discuter.

Chaque fois que je me trouvais dans cette boîte, j’avais l’impression d’être dans un autre monde. J’avais mis mon bras autour de l’épaule de Christine et je tenais la main d’Elisabeth, tout en regardant les danseurs s’agiter sur la piste. Je me demandais avec laquelle danser quand un type s’est approché de nous et m’a lancé :

– Une seule ne te suffit pas ? Il t’en faut deux, maintenant !

C’était vraiment le gars à chercher des noises. Grand brun, ses cheveux longs coiffés en arrière tombaient sur sa veste en cuir. Au lieu de prendre la mouche, je lui ai proposé :

– Tu n’as qu’à choisir, elles sont libres ! Si elles refusent, tant pis pour toi !

Le gars a détaillé Christine, mais a jeté son dévolu sur Elisabeth en tendant sa main vers elle.

– Tu viens danser ?

Elle a eu un bref instant d’hésitation en me regardant. Comme je ne réagissais pas, elle s’est levée pour danser un rock. Christine s’est serrée contre moi.

– Et si c’était moi qu’il avait choisie ?

– Tu aurais fait ce que tu aurais voulu.

J’avais répondu d’un ton dégagé. Elle a haussé les épaules.

– Pas mon type, celui-là !

Un slow a commencé et j’ai entraîné Christine sur la piste. Nous avons observé Elisabeth qui ondulait des hanches contre le type. Christine s’est exclamée :

– Regarde, il la pelote et cette salope se laisse faire !

Le type ne se privait pas, en effet, de lui toucher le cul à travers sa robe, et Christine ne quittait pas des yeux les mains de l’inconnu sur les fesses de sa sœur. Je me suis mis à bander en l’imaginant à la place de son aînée.

– Tu n’aimerais pas être à sa place ? Je suis sûr que ça t’exciterait de te faire toucher le cul par un inconnu !

Elle n’a pas répondu. Je l’ai relancée :

– Avoue que tu aimerais bien te faire baiser par un autre que moi !

– Ça te plairait vraiment ?

– Ce qui m’exciterait surtout, ce serait de te voir te faire sauter par un autre ! Tu as bien aimé me voir enculer ta sœur dans la salle de bains…

Elle m’a soufflé à l’oreille :

– Oui, ça m’a excitée énormément. Moi aussi, je ferai tout ce que tu voudras.

Soudain, Elisabeth est venue nous interrompre. Rouge et échevelée, en sueur, elle voulait partir avec le type. Elle m’a expliqué :

– Je ne tiens pas à ce que Frédéric me voie descendre de sa voiture. Tu me reconduiras quand j’aurai fini avec lui.

Je lui devais bien cela, mais j’avais une autre idée derrière la tête. Je l’ai questionnée :

– Tu vas lui dire de te conduire à l’Hélice ?

– Pourquoi pas, je n’y avais pas pensé !

– Tu vas baiser avec lui ? a demandé Christine.

– Ce type me plaît et j’ai envie d’être seule avec lui.

Elle est allée le rejoindre et nous avons quitté la boîte ensemble. Au moment de nous séparer, sur le parking, Elisabeth nous l’a présenté.

– Il s’appelle Hugo. Tout à l’heure, vous ferez plus ample connaissance, on ira tous boire un verre !

Elle est montée dans la voiture du type et Christine dans la mienne. Nous avons pris la direction de la Corniche.

L’Hélice était, en fait, une pale d’avion en bronze qui surplombait une plage de galets, à la mémoire des aviateurs disparus en mer. Devant le monument, se trouvaient quelques emplacements où les visiteurs pouvaient se garer. Mais la nuit, c’étaient surtout des couples qui se retrouvaient. Le coin était devenu le lieu privilégié des échangistes.

Ce soir-là, il n’y avait pas grand monde. Je me suis garé juste en face de la voiture d’Hugo. Il avait déjà sorti les seins d’Elisabeth de son corsage et il les malaxait, tout en l’embrassant.

A travers les pare-brise, chacun pouvait voir tout ce que l’autre faisait. Christine n’avait rien dit encore. Elle se contentait d’observer, mais sa respiration saccadée prouvait que la situation l’excitait. J’ai passé mon bras autour de ses épaules.

– Tu ne veux pas montrer tes seins ?

Sans un mot, le regard toujours fixé sur sa sœur et Hugo, elle m’a obéi. Lentement, elle a fait glisser les bretelles de sa robe, puis a passé ses mains derrière son dos pour dégrafer son soutien-gorge. Ses seins blancs sont apparus luisants sous la lueur des réverbères. Ses tétines pointaient comme deux petites billes roses. Je me suis mis à les sucer doucement. Christine semblait hypnotisée. Elle s’est amollie en abandonnant ses nichons à ma bouche avide. Je suis passé d’un sein à l’autre, je les ai aspirés, mâchonnés, jusqu’à ce qu’ils rougissent. J’ai relevé les yeux. Christine haletait, les yeux fixés sur la voiture d’Hugo. La tête d’Elisabeth avait disparu sous le volant. Dans un souffle, Christine a lâché :

– Elle le suce, cette salope !

J’ai cessé de lécher les seins de ma fiancée et, les prenant par-dessous, je les ai exhibés à Hugo. Christine s’est exclamée en chuchotant :

– Ça te plaît de me montrer, salaud !

Je l’ai embrassée dans le cou, en pressant ses nichons. Elle a eu un râle de douleur, mais a continué à me tendre son buste.

Elle a mis sa main entre mes cuisses et m’a dit :

– Toi aussi, tu aimerais que je te suce, hein ?

– Oui, vas-y, montre-lui que tu suces aussi bien que ta sœur !

A son tour, sa tête a plongé sous le volant. Elle a sorti mon sexe déjà raide de ma braguette. Ses lèvres se sont entrouvertes et un flot de salive s’est répandu sur mon gland. Une main dans mon slip, elle a joué avec mes couilles et de l’autre, elle m’a branlé. Sa langue virevoltait tout le long de ma hampe, mes couilles roulaient entre ses doigts, je ne voyais plus que la tête d’Elisabeth qui montait et descendait entre le volant et le ventre d’Hugo. Celui-ci avait le même tableau de son côté. Les deux sœurs allaient au même rythme. Christine s’est arrêtée de me sucer pour dire :

– Finalement, je suis aussi salope qu’elle !

Elle a repris ma bite dans sa bouche et m’a aspiré goulûment. J’ai vu Hugo fermer les yeux et Elisabeth se crisper un instant, puis reprendre son branle avec des gestes plus lents, pour savourer le sperme qui se répandait dans sa bouche. Je n’avais plus de raison de me retenir, j’ai laissé mon sperme fuser dans la bouche de Christine, qui l’a avalé en gémissant de satisfaction.

– J’adore ton foutre !

– Dis plutôt que tu adores le foutre !

Elle a souri, puis a fait claquer sa langue contre son palais en jugeant que ma queue était bien propre. Elle a remis mon sexe dans mon slip et a refermé ma braguette avec précaution. Elisabeth est arrivée juste à ce moment.

– Vous avez terminé ? Hugo a une bouteille de whisky, si on allait la boire sur la plage, en bas ?

Christine a vite rajusté les bretelles de sa robe sur ses épaules, quand Hugo est arrivé derrière sa sœur. L’excitation était passée. J’ai compris qu’elle aurait préféré rentrer, mais comme sa sœur dirigeait les opérations, elle a accepté de nous suivre. Nous avons descendu les marches en granit et nous nous sommes installés sur des rochers. Hugo a fait passer sa bouteille. Christine a failli s’étrangler en buvant. La bouteille a fait ainsi plusieurs fois le tour. Les filles buvaient en riant comme des folles.

Subitement, Elisabeth a proposé un bain de minuit et s’est déshabillée complètement. Elle a voulu forcer sa sœur à l’imiter, mais l’autre s’est récriée :

– Non, je ne veux pas me mettre toute nue !

La présence d’Hugo et son regard sur elle la mettaient mal à l’aise, mais la situation la troublait et elle était ivre. Je me suis approché d’elle et, tout doucement, j’ai baissé les bretelles de sa robe.

– Allez, laisse-toi faire ! Il a bien vu tes seins, tout à l’heure !

– Tout à l’heure, nous étions dans la voiture !

Elle s’est mise à bégayer sans se rendre compte que sa robe tombait à ses pieds. Elle s’est blottie contre moi. Elisabeth, qui n’éprouvait aucune gêne à s’exhiber, s’est plaquée contre le petit cul de sa cadette. Christine s’est trémoussée pour se dégager.

– Laissez-moi, je ne veux pas !

Je me suis mis à bander contre le ventre de Christine, pendant que sa sœur essayait de lui baisser sa culotte.

– Tiens-la bien ! Elle va finir par nous montrer son cul, qu’elle le veuille ou non !

Le slip a glissé à terre. Le cul nu de Christine est apparu. Hugo n’a pas hésité une seconde à ouvrir sa braguette et à sortir sa queue. Elle était longue et grosse. En l’apercevant, Christine a frémi. Elle a presque hurlé :

– Non, je ne veux pas !

L’autre s’est collé à son dos, sa bite logée entre ses cuisses. Le gland, qui dépassait sous sa chatte, semblait énorme. Elisabeth, énervée, a saisi le bras de sa sœur. Partouzer avec elle la surexcitait, visiblement. J’ai tenu Christine de l’autre côté et nous l’avons obligée à se pencher en avant. Elle a ouvert de grands yeux, en poussant un cri de surprise :

– Oh, non ! Qu’est-ce qu’il me fait !

Elle ne pouvait pas y croire. J’ai jeté un coup d’œil entre ses cuisses. Sa fente blonde était écartelée, ses lèvres distendues semblaient téter le gros nœud. D’un coup, la hampe raide s’est enfoncée dans son con. Cette fois, elle a hurlé :

– Aaaah, il me déchire, dites-lui d’arrêter !

Hugo lui remplissait entièrement le vagin, il s’est immobilisé, a défait sa ceinture et son jean est tombé sur ses bottes en cuir.

Il a baissé son slip et ses lourdes couilles velues ont ballotté sous sa bite. Elisabeth en avait les yeux exorbités. Hugo a fait coulisser son sexe et Christine s’est mise à haleter en suppliant :

– Oh, non, il me défonce !

A chaque coup de reins, le gland butait tout au fond de son vagin, les couilles remontaient et le ventre d’Hugo claquait contre ses fesses. J’ai senti que Christine s’amollissait, elle tendait son cul, le corps plié en deux. Je n’avais plus guère besoin de la tenir. Son con clapotait à chaque va-et-vient. Tout à coup, elle a ondulé des hanches, un râle haché est sorti de sa gorge :

– Ah ! Aaah ! Aaaah ! Je jouis !

Des chuintements obscènes parvenaient de son con tout ouvert. Elisabeth l’a lâchée, j’en ai fait autant pour sortir ma queue. Aussitôt, elle s’est précipitée entre mes jambes et a embouché mon gland. Elle m’a sucé en creusant les joues, sous le regard béat de sa cadette. Hugo est sorti de sa chatte et lui a présenté sa bite luisante de mouille.

Dans un état second, Christine est tombée à genoux, comme en admiration. Elle a aspiré l’énorme gland qui lui déformait les lèvres et les joues. D’une main, elle a branlé la tige, de l’autre, elle a soupesé les lourdes couilles en les malaxant.

Je pouvais voir sa fente béer entre ses cuisses, l’intérieur rougi du vagin, les muqueuses irritées. Pour reprendre son souffle, Christine a recraché un instant la bite, tout en tirant la peau vers les couilles. Un jet blanc a fusé sur son front, suivi par d’autres, sur ses joues. Le visage maculé de traînées blanches, elle a léché la hampe jusqu’au méat.

Je ne me suis plus contrôlé. J’ai attrapé la nuque d’Elisabeth et je me suis carrément branlé dans sa bouche jusqu’à l’éjaculation. Christine, la frimousse barbouillée de sperme, donnait de grands coups de langue pour récupérer les flocons laiteux. J’ai déchargé à mon tour en me branlant sur le visage de sa sœur qui se masturbait en enfonçant deux doigts dans son vagin. En même temps, elle s’offrait à mes giclées, la bouche ouverte, la langue tirée. Elisabeth frôlait l’hystérie, au point d’être encore excitée quand tous, nous avions déjà repris nos esprits. Christine a enfilé sa robe sans remettre sa culotte. Elle savait que bientôt, elle serait de nouveau nue dans mon studio.

Nous avons laissé Elisabeth sur la plage avec Hugo, pour l’attendre dans la voiture. Elle voulait à tout prix qu’il rebande pour avoir sa queue dans la chatte. Quand elle nous a rejoints, son visage échevelé dégoulinait de sueur. Elle s’est affalée sur le siège et n’a plus rien dit. J’ai démarré en silence.

Sa robe était froissée, elle sentait le sperme, la transpiration, mais aussi l’urine. Qu’avait-elle pu faire encore ? Hugo était parti sans demander son reste. Nous avons laissé Elisabeth en bas de chez elle et nous sommes partis. Je me suis demandé si Frédéric guettait le retour de sa femme…

10

Je n’ai pas mis longtemps à arriver chez moi. A peine dans mon studio, Christine a retiré sa robe et fait valser ses escarpins. En deux enjambées, elle a gravi les marches de l’escalier qui conduisait à la mezzanine.

– Etre restée nue sous ma robe m’a encore plus excitée ! Je crois que je ne mettrai plus rien dessous, à présent !

Quand je me suis couché près d’elle, j’étais déjà nu. Je l’ai serrée contre moi.

– Tu m’as drôlement excité, ma petite salope. Ce soir, tu ne te déroberas pas, je veux ton cul !

– Tu l’auras, prends-le, maintenant !

Elle s’est installée à quatre pattes sur le lit et m’a tendu ses fesses, en les séparant à pleines mains.

– Tu vois que je peux être aussi salope que ma sœur ?

– Je vois !

Ma voix s’était enrouée. A quatre pattes, elle m’offrait la vision de son vagin rouge et béant, de son anus strié et mauve. Je me suis agenouillé derrière elle et j’ai plongé mon nez dans le sillon, humant l’odeur amère de son cul et me délectant de son parfum. Puis j’ai planté ma langue dans l’anus moite qui palpitait. Les parois étaient chaudes et poivrées, Christine avait vraiment envie que je l’encule. J’ai salivé la raie, puis vrillé mon index dans l’anus. Il s’est ouvert comme une petite bouche aux lèvres retroussées. Cette fois, Christine était prête. Je me suis redressé et j’ai ajusté mon gland contre son trou. Elle a lâché ses fesses et cambré les reins.

– Encule-moi, vite ! Je n’en peux plus d’attendre !

D’un seul élan, j’ai poussé mon gland dans son cul. Elle a hurlé, puis est restée la bouche ouverte, les yeux exorbités.

– Tu m’as déchirée, salaud !

Il n’en était rien. Sans écouter ses plaintes, je me suis agrippé à ses hanches et j’ai introduit le reste de ma queue. La tête baissée, Christine griffait le dessus-de-lit.

– Arrête, arrête ! Je dois aller aux toilettes !

Je ne l’écoutais plus. Je voyais son anus gonflé se dilater à outrance. J’avais l’impression de m’enfoncer dans une gaine de velours. Mes couilles ont buté contre sa fente toute mouillée. Je me suis exclamé :

– Cesse de crier ! Je vois bien que ça te plaît de te faire casser le cul !

– C’est pas vrai, ça me fait mal…

Je lui ai rappelé la taille de la bite d’Hugo.

– Qu’est-ce que tu aurais dit, si tu avais pris sa bite dans le cul ?

Elle a frémi, mais j’ai senti ses nymphes s’engluer de mouille.

– Ça me plaît quand même, je ne sais pas comment dire.

Elle était partagée entre la douleur et le plaisir. J’ai fait coulisser ma bite au fond de son cul, malgré ses protestations.

– Tant pis pour toi si je te chie sur la queue, salaud !

– Vas-y, ça va me faire bander encore plus !

Elle s’est mise à donner des coups de cul en arrière, tout en m’invectivant.

– Tu es un salaud ! Un vicieux !

– Et toi, une salope qui aime se faire emplir le cul ! Tu veux toujours que j’arrête ?

Elle a dodeliné de la tête en remuant ses hanches, puis s’est figée :

– Tu crois que ma sœur a pris la bite d’Hugo dans son cul ?

– Cette salope en est bien capable !

Je me suis remis à l’enculer et elle s’est détendue, creusant le dos.

– Continue, tu me rends folle. Je crois que je vais jouir !

Elle devait imaginer sa sœur empalée sur l’énorme bite. Sa respiration est devenue hachée, elle a ahané :

– Défonce-moi le cul, salaud, tu me fais jouir !

J’ai limé plus vite entre ses fesses, pistonnant son cul de toute la longueur de ma queue. Il n’y avait rien à faire, mes éjaculations précédentes m’empêchaient de jouir. J’ai continué tout de même, pendant que Christine hoquetait en tremblant. Ses orgasmes se succédaient, elle jouissait, la tête entre ses bras, le cul en l’air, les reins creusés. Son anus formait une bague de chair rose retroussée, qui se crispait avidement tout le long de ma hampe. Epuisée, Christine s’est affalée, m’entraînant dans sa chute. Ma queue toujours plantée dans son cul, inondée de sueur, elle essayait de reprendre son souffle. Je lui ai demandé :

– Tu veux continuer ?

– Oui, encore ! J’en veux encore, je voudrais avoir ta bite partout !

– Des bites dans tous tes trous de salope !

– Oui…

Elle s’est alanguie. Lentement, j’ai retiré mon sexe de ses fesses pour prendre dans la table de chevet un godemiché et un vibromasseur. Je les avais achetés pour Elisabeth. Allongée sur le ventre, la tête entre ses bras, Christine n’avait rien remarqué. J’en ai profité pour ajuster la pointe du vibro contre son anus. Sans prévenir, j’ai enfoncé l’objet dans l’orifice rouge et luisant. Il n’a eu aucune difficulté à s’introduire. Christine s’est amollie en soupirant d’aise, puis s’est figée, découvrant le vibro qui dépassait entre ses fesses.

– Qu’est-ce que c’est, ce truc que tu m’as mis dans le cul ?

– C’est un vibromasseur. Regarde !

Je lui ai tendu le godemiché, elle a ouvert de grands yeux. Elle n’en avait jamais vu. Elle l’a pris doucement, m’a demandé :

– Ma sœur les a essayés ?

– Bien sûr, ils étaient pour elle ! Maintenant, ils sont à toi, si tu veux.

Avec une curieuse lueur dans le regard, elle s’est mise sur le côté, le vibro toujours enfoncé entre les fesses. Lentement, elle a pointé le gland en latex contre sa vulve humide, puis en plissant les paupières, elle m’a proposé :

– Tu veux que je me l’enfile ?

Elle me provoquait de façon indécente. Ma queue a durci douloureusement. Je lui ai répondu d’une voix enrouée par l’émotion :

– Je veux te voir te baiser, t’enculer aussi !

Elle a replié une jambe, puis avec un mouvement du poignet, elle a enfoncé le gland dans son vagin en fermant les yeux. Elle a poussé un petit cri de plaisir, pendant que le sang lui montait au visage. La bite artificielle avait disparu de moitié dans sa fente. Le visage extasié, elle s’est saisi des deux engins en même temps et les a fait coulisser dans ses orifices, en râlant doucement.

– Aaaah, je m’encule, je me baise, pour toi !

J’ai approché mon gland de sa bouche et je me suis branlé en lui parlant doucement :

– Tu préférerais de vraies queues qui te défoncent, hein ?

– Aaaah, oui ! De vraies bites, des grosses, des dures, dans tous mes trous !

Elle s’est laissé de nouveau emporter par le plaisir sale, s’abandonnant au vice avec autant de complaisance que sa sœur auparavant. Moi aussi, j’étais dans tous mes états. Je lui ai lancé :

– Si tu fais tout ce que je te dis, tu auras toutes les bites que tu voudras.

– Oui, je ferai tout ! Je serai ta salope, ta chienne, ta pute !

Elle s’est mise à ahaner en frétillant des fesses, faisant coulisser encore plus vite les deux engins dans ses trous. Elle s’enculait et se baisait avec un bonheur immense, sans se soucier des chuintements obscènes de ses orifices. Elle avait perdu toute dignité. J’ai pressé mon gland sur ses lèvres. Christine a ouvert les yeux, a sorti sa langue et m’a léché le frein. Ce simple contact chaud et humide a eu raison de moi. J’ai déchargé des jets de sperme trop longtemps contenus entre ses dents. Aussitôt, elle a embouché ma queue et avalé la crème, en se délectant.

– Ooooh, que c’est bon de boire du foutre ! J’en voudrais partout, tout le temps, dans le cul, la chatte, sur les nichons… Aaaah, je jouis !

Avec des mouvements circulaires des poignets, elle fouillait profondément ses orifices, donnait des coups de cul désordonnés, tout en me tétant le gland.

Jamais une fille ne m’avait fait bander à ce point, même pas sa sœur. Je me suis allongé sur le dos, pendant qu’elle sortait les deux engins de ses orifices.

Elle s’est assise sur mon ventre, et rapidement, mon sexe a trouvé le chemin de sa fente. Son vagin était tellement dilaté et inondé de mouille que je l’ai pénétré jusqu’aux couilles. J’ai pris le gode et le lui ai introduit dans l’anus, tout en la baisant.

Christine a poussé un petit cri de douleur, mais bien vite, elle a repris ses va-et-vient sur ma verge. Dans les glaces, nos corps se multipliaient, nous donnant l’impression d’être dans une gigantesque partouze. Je lui ai dit :

– Tu aimerais être au milieu d’autres couples ?

– Oh oui, ça me plairait ! On le fera, dis ? On le fera ?

J’ai activé ma main qui tenait le gode et je l’ai enculée sauvagement. Les yeux révulsés, elle râlait de plaisir.

– Aaaah, j’ai l’impression de devenir chienne, je vais jouir comme une bête !

– Vas-y, jouis !

– Aaaah, tu l’as voulu !

Les cheveux dégoulinants de sueur, elle s’est agitée en ondulant de la croupe, s’est mise à jouir en relâchant ses sphincters.

– Ooooh, c’est pas vrai ! Je jouis, je pisse… je chie ! Ça sort de partout !

Un flot d’urine mêlé de mouille s’est déversé en cascade sur mon ventre, pendant qu’une pâte brune et molle sortait de l’anus et s’écoulait le long du godemiché.

Etonné, ravi, un peu écœuré, je suis passé par tous les sentiments avant de sombrer dans un orgasme intense qui m’a fait perdre tout contrôle. A mon tour, j’ai pissé dans la chatte de Christine. Elle a gémi d’aise.

– Oui, pisse-moi dans le con, salaud ! C’est bon, c’est chaud…

Elle a eu un nouvel orgasme, puis s’est effondrée sur moi. Lentement, ses sphincters ont expulsé le gode et ma queue dans un chuintement visqueux.

Plus tard, nous nous sommes trouvés gênés. Rouge de confusion, Christine s’est empressée de ramasser les instruments, puis a disparu dans la salle de bains. Une odeur âcre flottait dans l’air. Toute la pièce sentait le vice. J’ai allumé une cigarette en attendant son retour.

11

A partir de cette nuit-là, une complicité totale nous a unis, Christine et moi. Par contre, entre Elisabeth et son mari les choses se dégradaient. Elisabeth trouvait toujours un prétexte pour nous retrouver, et elle profitait de la plus grande liberté que lui laissait son travail.

Nous étions en plein mois de juillet, j’avais conduit les deux sœurs dans un bar, en face de la plage de David, du nom de la grande statue du héros, qui avait terrassé le géant Goliath. Nous étions en train de boire un verre à l’intérieur, car il y faisait plus frais. Seuls les touristes n’avaient pas l’air de craindre la chaleur qui régnait sur la terrasse. Les deux sœurs portaient une robe légère largement échancrée, à même la peau. On apercevait le sillon entre leurs seins. Christine ne perdait pas une occasion de me provoquer. Elle n’avait plus aucune pudeur, ne portait plus de sous-vêtements.

Elisabeth s’est penchée et lui a soufflé à l’oreille :

– Regarde le type, là-bas ! Il n’arrête pas de reluquer tes cuisses !

Je me suis retourné en même temps que Christine. Un homme grand, vêtu d’un costume clair, la matait du coin de l’œil derrière ses lunettes. Il faisait sérieux et distingué avec ses cheveux blancs. A part lui, il n’y avait aucun autre client de ce côté. En la voyant se retourner face à lui, il a fixé ouvertement Christine qui ne s’est pas démontée. Elle a écarté les jambes, puis a remonté sa robe sur le haut de ses cuisses. Le type a sursauté en découvrant qu’elle n’avait pas de culotte.

– Bon sang, tu n’as pas mis de slip ! s’est exclamée Elisabeth.

– Il y a longtemps que je n’en porte plus !

Elle s’est rajustée et a repris sa place. Les deux sœurs se sont mises à rire en voyant l’homme rougir. Il n’a pas demandé son reste, il a payé et il est parti sous leurs moqueries.

J’ai demandé à Christine :

– S’il t’avait proposé de le suivre, tu y serais allée ?

Elle a eu un air stupéfait.

– T’es pas fou, t’as pas vu son âge ? C’est un vieux !

– Je croyais que tu aimais les vieux vicieux ?

– Ah, s’ils sont vicieux…

Les deux sœurs ont ri de nouveau, mais je comptais bien prendre Christine au sérieux. J’ai enchaîné :

– Au lieu de rire bêtement, réfléchis plutôt aux avantages que tu pourrais en tirer !

Elle m’a regardé sans comprendre. Elisabeth non plus ne voyait pas où je voulais en venir. Je leur ai proposé de les inviter le soir au Massalia, et là, Elisabeth a compris. Elle connaissait ce bar-hôtel-restaurant sur le Vieux-Port, pour y être allée une fois.

Le propriétaire louait des chambres au-dessus, beaucoup de couples échangistes venaient pour s’y rencontrer. Parfois, certaines personnes seules se voyaient proposer de participer. La moyenne d’âge augmentant chaque année, il arrivait que des personnes de plus de cinquante ans soient obligées de donner de coquettes sommes d’argent pour offrir une jeune femme à leur mari, ou un jeune homme à leur épouse. Cela leur permettait de continuer à avoir des partenaires de bonne famille pour une nuit, tout en évitant les inconvénients du milieu de la prostitution.

Christine m’a regardé, puis a fixé sa sœur. Elle ne croyait pas qu’Elisabeth soit allée jusqu’à se prostituer. Son aînée a vite rectifié :

– J’ai eu l’occasion de baiser avec deux mecs à la fois, mais je ne savais pas que le type allait me payer ensuite.

Christine savait que le second mec, ce ne pouvait être que moi. Elle en voulait un peu à sa sœur de lui avoir caché cet épisode.

– J’avais trop honte, lui a-t-elle répondu.

Christine a pris un air soucieux, puis s’est exclamée :

– Je veux bien aller voir, mais c’est pas sûr que je baise avec un vieux, même pour de l’argent !

Malgré ses réticences, Elisabeth était partante. Je me suis souvenu de Frédéric, et Christine a eu l’idée de le faire appeler sur son lieu de travail. Elisabeth a prétexté une panne alors que nous étions partis à Nice passer la journée. Nous ne pouvions rentrer que le lendemain.

Je lui ai demandé ensuite s’il n’avait pas tiqué à mon sujet.

– Bien sûr ! Mais sachant que Christine était avec nous, il a été rassuré. Il est devenu jaloux, même de toi.

– Il n’a pas tort, non ?

Elle a baissé les yeux en rougissant comme à nos débuts. J’ai proposé de faire un tour de corniche, nous avons longé la mer un moment. A Calle-Longue, la route s’arrêtait devant le massif de Marseilleveyre. Nous avons continué à pied en prenant un sentier dans la colline et nous nous sommes retrouvés dans une des nombreuses petites criques qui bordent la mer. Les deux filles m’avaient suivi en silence, mais en voyant l’endroit, Christine nous a demandé :

– C’est ici que vous veniez d’habitude ?

J’ai répondu que non. La calanque aux voyeurs était beaucoup plus loin. A cet endroit, il n’y avait personne. Elisabeth et moi avons commencé à nous déshabiller, mais Christine s’est assise sur les galets en râlant :

– Si j’avais su qu’on allait se baigner, j’aurais pris mon maillot !

– Il n’y a personne ici ! Tu n’as qu’à faire comme nous !

– Tu oublies qu’elle n’a pas de culotte.

– Ah, ce n’est que ça !

Aussitôt, Elisabeth a retiré son slip et s’est étendue toute nue sur le dos, en se prélassant à mes côtés. Christine l’a imitée et je me suis retrouvé entre les deux sœurs qui s’étiraient nues au soleil. Le parfum de leur transpiration se fondait dans l’air chaud. Au bout d’un moment, Elisabeth a rompu le silence :

– Je ne sais pas si c’est d’être nue au soleil, mais je suis tout excitée !

– Tu veux que je te prête ton beau-frère ?

– Ne me tente pas !

Appuyées sur un coude, elles se sont regardées en silence. Moi, je me contentais de les observer entre mes cils.

– Vas-y, je te le prête ! a fini par dire Christine.

Elle a tiré sur l’élastique de mon slip, et l’a baissé à mes pieds, puis elle a tendu ma bite dans la direction de son aînée. Je me suis mis à bander dur entre ses doigts. Elisabeth s’est penchée sur ma queue, l’a embouchée et m’a sucé en creusant les joues.

– C’est bon ? lui a demandé sa sœur.

– Tu ne peux pas savoir comme j’en avais envie ! Tiens, profites-en, toi aussi.

Elle a donné ma queue à sa sœur, qui, aussitôt, s’est mise à me pomper en malaxant mes couilles. J’étais devenu un objet entre leurs mains. J’ai envoyé mon slip au loin, et je me suis laissé faire. Elles se passaient mon sexe, me suçant chacune son tour. La voix enrouée, Christine a proposé à Elisabeth :

– Tu veux sa queue dans ta chatte ?

– Oh, oui, je suis toute trempée ! Mais toi…

– Ne t’en fais pas, il est plein de réserves. Il saura aussi me satisfaire.

Elisabeth ne s’est pas fait prier, elle m’a enjambé et s’est assise sur mon ventre. D’elle-même, elle a saisi ma queue à la base et l’a enfilée dans son vagin en poussant un soupir d’aise.

– Aaaah, que c’est bon ! Il me remplit toute !

Christine s’est levée et a disposé ses jambes de chaque côté de mon visage. Lentement, elle a abaissé son cul. Dès que sa fente a touché mes lèvres, elle s’est trémoussée pour la plaquer contre ma bouche. Sa sœur s’est mise à monter et à descendre rapidement sur ma verge. J’ai fait frétiller ma langue entre les nymphes fripées de Christine. Son clitoris roulait contre mes dents, ses lèvres étaient poisseuses de mouille, son goût acidulé emplissait mon palais. Une forte odeur iodée a envahi mes narines. J’ai aspiré son clitoris pour le mordiller doucement. Christine a ondulé des hanches, puis elle a soulevé ses fesses pour glisser son anus sur ma bouche.

– Vas-y, lèche ! Lèche-moi toute !

Les deux sœurs se sont mises à pousser des petits cris plaintifs en échangeant leurs impressions.

– Aaaah, je me défonce la chatte toute seule ! Elle est trop bonne sa grosse bite !

– Et sa langue qui me rend folle ! Il me l’enfonce au fond du cul !

Elles se sont agitées en tous sens, j’ai senti qu’elles s’agrippaient par le cou pour conserver leur équilibre et qu’elles frissonnaient quand leurs seins sont entrés en contact. Ma vue était bouchée par les fesses de Christine, mais je pouvais deviner tous leurs mouvements. Accentuant le contact de leurs tétons, elles ont haleté en frétillant des fesses. Elisabeth s’est exclamée :

– Tes bouts sont durs, ma chérie !

– Ce sont tes gros seins qui m’excitent !

– Touche-les ! Touche-moi partout !

Elles sont devenues comme folles, chacune pressant les seins de l’autre, se frottant mutuellement le clitoris. Je sentais le doigt d’Elisabeth dans les poils de mon ventre, celui de Christine contre mon menton. Elles ont interverti, et c’est l’index d’Elisabeth qui est venu s’incruster entre mes lèvres et les nymphes que je mâchonnais. Une abondante coulée acide a dégouliné dans ma bouche. Christine s’est écriée :

– Regarde ! Regarde… ce qu’il aime !

Elle a soulevé les fesses, poussé sur ses sphincters. Un jet d’urine a jailli contre les doigts de sa sœur. Elisabeth a eu un léger sursaut, puis s’est reprise, et du plat de la main, elle a étalé la pisse sur sa fente et sur mon visage.

– Je sais que ça lui plaît, je l’ai déjà fait avec lui !

Quelques secondes après, Elisabeth urinait à son tour sur mon ventre. Sa cadette continuait à la branler en commentant :

– Aaaah, c’est bon, c’est chaud ! Pisse encore, ma chérie !

– Toi aussi, excite-moi ! J’aime quand tu es cochonne !

– Aaaah, nous sommes deux belles salopes quand même !

C’était comme si je n’existais plus. Pourtant la situation m’a si fort excité que j’ai joui sans pouvoir me retenir, en avalant l’urine chaude de ma fiancée. J’aurais bu de même celle d’Elisabeth. Celle-ci s’est mise à jouir en ahanant, n’hésitant pas à enfoncer son doigt dans l’anus de sa sœur par-dessous. Christine a poussé un cri :

– Aaaah, tu m’encules !

– Oui, ce salaud me fait perdre la tête ! Je jouis comme une folle !

– Moi aussi, je jouis.

Elles se sont trémoussées en haletant comme des bêtes.

Un moment plus tard, elles se sont relevées, me laissant pantelant sur la plage. Elisabeth a pris un air compatissant.

– Allez, viens te baigner ! Tu en as besoin.

Elles ont plongé dans la mer en riant. Je me suis relevé, hors d’haleine. Je n’étais plus pour elles que l’instrument de leur plaisir.

12

Au Massalia, en semaine, il y avait peu de monde. Je connaissais le patron, il nous a installés.

Pendant le repas, les deux sœurs assises côte à côte ont plaisanté en fixant les clients. J’étais en face de Christine et je remarquais qu’elle semblait être plus à l’aise que sa sœur. La première fois que j’avais conduit Elisabeth ici, elle n’avait pas cessé de baisser les yeux.

Nous étions les seuls jeunes et on nous regardait. A la table derrière les deux filles, il y avait un couple. Je ne voyais la femme que de dos. Elle paraissait plus jeune que l’homme assis en face d’elle. Elle avait de longs cheveux blonds et portait une robe noire, moulante, très échancrée. L’homme devait bien avoir la soixantaine. Les cheveux blancs, des sourcils gris très fournis, il portait un costume sombre, une chevalière et une gourmette en or. Ce couple faisait vraiment distingué.

Bientôt, le type a surpris mon regard et m’a souri. Je lui ai envoyé un clin d’œil complice, lui faisant comprendre que nous pouvions faire connaissance. Il a chuchoté quelques mots à sa femme, puis s’est levé pour s’asseoir à mes côtés.

– Permettez-moi de vous offrir les digestifs, nous a-t-il dit avec un accent du nord de la France.

Il s’est présenté sous le prénom de Pierre, et nous avons appris qu’il était médecin à Paris, et actuellement en vacances avec son épouse. Un de ses amis niçois lui avait donné l’adresse de ce restaurant, pour lui permettre de rencontrer d’autres personnes.

– Enfin, vous comprenez, j’espère ?

Je l’ai rassuré, nous avions très bien compris, et s’il le voulait, il pouvait aussi bien nous présenter son épouse dès à présent. Ce qu’il a fait aussitôt en lui demandant de venir nous rejoindre. J’avais repris l’ascendant sur les deux sœurs qui ne pipaient mot. Apparemment, la situation les intéressait.

Solange, à voir ses mains ridées, parsemées de taches de son, avait bien la cinquantaine. Mais son visage lifté, ses yeux bleus et son corps entretenu lui en faisaient paraître dix de moins. J’ai pu constater que le devant de sa robe était aussi échancré que son dos.

Elle montrait ouvertement le profond sillon entre ses seins plantureux, où un collier de perles reposait. J’ai eu envie de les prendre entre mes mains, de les pincer, de les mordre. Mon sexe s’est gonflé instantanément. Pendant que je discutais avec sa femme, Pierre ne tarissait pas d’éloges sur Christine. La gamine lui plaisait, au détriment de sa sœur plus âgée. Elisabeth boudait dans son coin, écoutant d’une oreille distraite les gloussements de sa cadette. Elle semblait de trop. Les digestifs avalés, Pierre s’est inquiété :

– Nous vous aurions bien invités à prendre un dernier verre, mais nous sommes descendus à l’hôtel…

J’ai coupé court et lui ai proposé de monter dans une des chambres du premier. J’ai appelé le garçon pour régler l’addition et commander la chambre, mais Pierre s’est fait un plaisir de tout payer. Il a même demandé de faire monter du champagne.

– Il y aura même une compensation pour ces deux charmantes jeunes filles, a-t-il ajouté en tapotant la joue de Christine.

Puis, il s’est empressé d’enchaîner :

– Ainsi que pour vous, pour le dérangement dans votre soirée.

Solange m’a donné le bras avec un petit sourire et nous avons quitté la salle. Dans l’escalier, Pierre était derrière les deux sœurs. Il matait discrètement sous leurs robes et elles l’excitaient en ondulant des hanches. Quand nous sommes entrés dans la chambre, nous étions tous dans un incroyable état d’excitation.

La pièce n’était pas très grande. Deux grands lits côte à côte occupaient toute la longueur. En face, une grande armoire à glace les reflétait. Dans un coin se trouvait un lavabo. La seule fenêtre avait ses volets clos et la lumière du néon donnait à la chambre un aspect un peu sordide. Mais le couple n’en avait cure. Les mondanités étaient terminées. Solange s’est plaquée contre moi et Pierre a enlacé les deux filles en les prenant par la taille. Il était heureux comme un enfant et s’est mis à les déshabiller.

– Déshabillez-moi, vous aussi ! leur a-t-il dit.

Il avait complètement oublié sa femme. Les deux sœurs, en gloussant, l’ont dévêtu en un tour de main. Christine s’occupait du haut et Elisabeth du bas. Pendant ce temps, j’ôtais la robe de Solange en la faisant glisser le long de ses cuisses. Quand j’ai dégrafé son soutien-gorge, ses seins lourds m’ont sauté au visage. Ils tenaient fièrement sur sa poitrine comme deux obus. Je m’en suis emparé, un dans chaque main, et je les ai malaxés, sucés, mordus, comme j’avais rêvé de le faire tout à l’heure. Les tétines ont rapidement pris la taille de celle d’un biberon. Solange soupirait en m’abandonnant son buste. En même temps, elle détachait la ceinture de mon pantalon. Délaissant ses énormes seins, je l’ai aidée en me déshabillant à toute vitesse. Dès qu’elle a vu ma bite, elle est tombée à genoux et l’a embouchée en s’agrippant à mes hanches. Elle l’a aspirée jusqu’aux couilles, tout en pétrissant mes fesses.

J’ai failli décharger instantanément. Au prix d’un effort, je suis arrivé à me dégager, j’ai placé ma queue entre ses nichons. Avec un sourire, elle les a pressés, a fait coulisser ma hampe dans son sillon de chair chaude. Les reins cambrés, je me suis abandonné au plaisir de l’humidité de sa langue. Solange léchait mon gland chaque fois qu’il venait buter contre son menton. J’ai jeté un coup d’œil sur les deux sœurs. Elles étaient montées sur le lit avec Pierre et se faisaient face.

Christine était debout, penchée en avant. Elle avait disposé ses jambes de chaque côté du corps de son aînée. Elle offrait ainsi sa vulve et son anus à la langue de Pierre. En même temps, celui-ci baisait Elisabeth allongée sur le dos, les cuisses écartées. Elle regardait sa cadette se faire lécher la chatte et le cul. Les deux sœurs se communiquaient leur plaisir en silence, à force de regards troubles. Personne ne disait mot. Dans les grincements du sommier, on n’entendait que des râles et des gémissements.

Je suis revenu à Solange qui continuait à me branler entre ses seins. Soudain, j’ai remarqué les cicatrices au-dessous des deux énormes mamelles. Cette salope s’était fait siliconer ! Dépité, j’ai retiré ma queue et la lui ai fourrée dans la bouche. Elle s’est remise à me sucer en aspirant ma bite.

Sur le lit, Christine était à présent à quatre pattes au-dessus de sa sœur. Pierre, agenouillé entre leurs cuisses, passait d’une chatte à l’autre, pressait leurs seins, pinçait leurs tétines. Ses yeux se sont rivés sur l’anus de Christine.

Il a pointé son index sur le trou rond et l’a enfoncé. Pendant un moment, il l’a remué dans tous les sens, bien au fond du cul, puis il a sorti sa queue du vagin d’Elisabeth. Il a retiré son doigt, l’a humé et a introduit sa queue dans le cul ouvert de Christine. Celle-ci a poussé un cri vite étouffé par la bouche de son aînée. Elle s’est relâchée, et dans un même élan, elle l’a embrassée à son tour en enfonçant sa langue dans sa bouche. Pierre avait les yeux fous. Il s’est mis à l’enculer de toutes ses forces. J’ai traîné sa femme au pied du lit, je l’ai agenouillée de manière que sa tête se trouve entre les cuisses de son mari, puis je me suis installé derrière ses grosses fesses. J’ai baissé son slip et écarté la raie, révélant un anus renflé aux bords lisses et rouges. Apparemment, Solange avait l’habitude de se faire prendre par cette voie.

Sans la préparer, j’ai ajusté mon gland et je l’ai enculée d’une seule poussée, jusqu’aux couilles. J’ai eu l’impression de m’enfoncer dans du beurre, tellement ses parois étaient dilatées. La chatte d’Elisabeth étant libre, j’ai poussé la tête de Solange dessus. Sans rechigner, elle a sorti sa langue et l’a fait frétiller sur le gros clitoris qui dardait. Elisabeth a gémi d’aise, puis s’est abandonnée en suçant la langue de sa sœur, et en frottant son ventre contre le sien.

Christine donnait des coups de cul en arrière, remuait les hanches. Elle ne souffrait plus, à présent, elle appréciait la longue tringle qui limait ses fesses.

J’ai passé ma main entre les cuisses de Solange pour la branler et j’ai constaté, à ma grande stupéfaction, qu’à la place d’une fente, il y avait une bite pas plus grande que le sexe d’un enfant. Dessous, pendaient deux petites couilles lisses.

Pris par l’atmosphère de vice, j’ai enculé Solange sauvagement, tout en branlant sa queue minuscule entre mon pouce et mon index. Elle s’est déchaînée en frétillant du cul, et tout en criant, elle a éjaculé contre le montant du lit. J’ai déchargé en même temps qu’elle, tout au fond de son cul brûlant. La chambre résonnait de nos cris de plaisir.

Un peu plus tard, Pierre et sa femme étaient toujours excités, mais les deux sœurs et moi, malgré leurs suppliques, sommes partis en toute hâte, sans même penser à demander nos récompenses.

Nous sommes arrivés dans mon studio et chacun s’est déshabillé en silence. Je me demandais ce que pensaient les filles, quand Elisabeth est venue s’excuser auprès de sa sœur.

– Je crois que j’ai perdu la tête, sœurette, tu m’en veux ?

Christine a rougi et s’est jetée dans ses bras.

– Moi non plus, je ne savais plus ce que je faisais !

Puis elle a ajouté :

– C’était autre chose que de se branler !

En lui rappelant le souvenir de la plage, Elisabeth a répondu d’une façon insidieuse :

– Finalement, c’était pas si mal que ça !

– Oui, plutôt excitant.

Elles se sont prises par la taille et ont monté l’escalier de la mezzanine en gloussant.

De nouveau, je n’existais plus. Enervé, je me suis couché dans le canapé et j’ai fumé une bonne partie de la nuit avant de trouver le sommeil. Les deux sœurs s’étaient endormies depuis longtemps.

13

Le lendemain matin, j’avais oublié mes rancœurs. Je ne pensais plus qu’à rejoindre les deux sœurs dans mon lit.

Elles dormaient, les draps rejetés à leurs pieds. La vue des deux corps nus m’a fait bander instantanément. J’avais une folle envie d’elles. Toutes les deux ensemble, comme sur la plage… J’ai passé une main sur les fesses de Christine, puis j’ai caressé celles de sa sœur. Elles se sont réveillées en même temps, s’étirant comme deux chattes en bâillant.

– Quelle heure est-il ? a demandé Elisabeth.

J’ai regardé ma montre, en m’asseyant sur le bord du lit.

– Presque midi…

– Midi !

Elle s’est levée d’un bond et sans prendre le temps de se laver, elle s’est habillée.

– Tu dois me ramener, Frédéric va finir par se douter de quelque chose !

Je l’avais complètement oublié, celui-là. Je me suis tourné vers Christine, et comme si elle avait compris mes intentions, elle s’est levée à son tour pour s’habiller.

– Je dois rentrer aussi ! Mes parents vont finir par ne plus croire que je suis chez ma sœur !

Il ne me restait plus qu’à les raccompagner.

Les semaines passaient et je n’avais plus revu Elisabeth. Du coup, je voyais moins Christine. Quand on se rencontrait, nous baisions à la va-vite dans un coin de mon studio. Parfois, je l’enculais ou nous faisions un soixante-neuf, quand on avait un peu plus de temps, mais je devais me rendre à l’évidence, il n’y avait plus l’excitation de nos débuts.

Un matin de bonne heure, j’ai vu débarquer Christine, sa sœur et Frédéric. Nous étions au début du mois d’août, ils transpiraient tous les trois, les bras chargés de valises. Je me suis exclamé :

– Bon sang, mais vous déménagez !

– C’est Christine qui emménage, a rectifié Elisabeth. Et en plus, chez toi !

Elle m’a expliqué qu’elle partait avec son mari en vacances en Italie et qu’elle avait dit à ses parents qu’ils emmenaient la petite avec eux.

– A la place, je serai chez toi !

Devant ma mine étonnée, Christine a ajouté :

– Qu’est-ce qu’il y a ? Ça ne te fait pas plaisir ?

Je l’ai rassurée.

– Bien sûr que si, mais je ne m’y attendais pas !

– Elle voulait te faire la surprise, a précisé Frédéric. Allez, nous partons, amuse-toi bien !

J’ai refermé la porte derrière lui, encore abasourdi. La veille encore, je me torturais l’esprit à essayer de comprendre ces deux salopes. Et voilà que Christine venait habiter chez moi, le temps des vacances. C’était après tout une bonne occasion de savoir si je l’aimais vraiment, et s’il en était de même pour elle. Je me suis retourné. Déjà nue, elle s’apprêtait à monter l’escalier. Elle m’a lancé, avec un clin d’œil :

– Si on allait essayer tes instruments en se contemplant dans tes glaces.

Elle n’a pas attendu ma réponse et a filé dans la mezzanine. J’ai ôté mon peignoir et je l’ai rejointe comme un chien fidèle, déjà prêt à céder à tous ses désirs.

*
*     *

Au bout de quelques jours, nous avions retrouvé la même complicité qu’à nos débuts. Cette vie maritale ne me déplaisait pas. Nous sortions juste pour acheter de quoi manger. Nous passions notre temps à baiser et à essayer toutes les idées qui nous passaient par la tête.

Un jour, je l’ai déguisée en petite fille. Christine portait une robe blanche en dentelle, sans rien dessous. Je lui avais fait des couettes et son visage était maquillé comme celui d’une pute. Sa culotte aux chevilles, je l’enculais comme à l’accoutumée. Elle aimait beaucoup ça, à présent. Soudain, j’ai senti qu’elle poussait sur ses sphincters.

– Si tu me salis la queue, tu seras punie !

J’avais pris un ton sévère et elle a décidé d’entrer dans mon jeu en se comportant comme une petite fille.

– Je m’excuse, monsieur, je n’ai pas pu me retenir.

J’ai retiré ma queue et j’ai constaté qu’elle était salie de taches brunes. Christine m’a supplié avec une petite voix :

– Oh non, monsieur, ne sortez pas ! Enculez-moi encore !

– Tu vas voir si je vais encore t’enculer, grosse sale !

Je l’ai couchée sur mes genoux et je l’ai fessée.

– Dis que tu mérites cette correction, petite cochonne !

– Oui, monsieur, je la mérite !

Elle s’exprimait toujours avec une voix de gamine. Cela m’excitait autant que de claquer ses fesses. Elle gigotait en battant des jambes, mais ne se dérobait pas. Son petit derrière rougissait et je pouvais sentir sa vulve s’humidifier au bout de mes doigts. Elle m’a échappé en gloussant, mais bien vite je l’ai rattrapée et coincée dans la salle de bains.

– Je vous en prie, monsieur, ne me faites pas de mal !

– Mais non, ma poupée, je ne vais te faire que du bien !

J’ai avisé le pommeau de la douche et je l’ai dévissé. Christine me regardait faire sans comprendre.

– Mets-toi à quatre pattes, ton petit cul a besoin d’être nettoyé !

Elle a obéi. Comprenant ce que j’allais faire, elle m’a tendu ses fesses. J’ai présenté le bout du flexible contre son anus et je le lui ai enfoncé dans le cul. Christine a gémi, mais n’a pas bougé. J’ai ouvert le robinet d’eau chaude, puis celui de l’eau froide. Cette fois, elle s’est mise à crier :

– Non, c’est trop chaud !

Puis, juste après :

– Maintenant, c’est trop froid !

D’un coup, elle s’est amollie.

– Voilà, comme ça, c’est bon, continue !

J’ai laissé l’eau fuser dans ses intestins et je me suis placé devant elle pour qu’elle me suce. Elle a ouvert la bouche en grand et aspiré mon gland en se cramponnant à mes hanches. Sa bouche chargée outrageusement de rouge à lèvres, ses yeux bleus brillants et ses couettes blondes lui donnaient l’air d’une poupée. Le cul en l’air, le tuyau entre les fesses, en train de me pomper en salivant abondamment sur ma queue, c’était une poupée très vicieuse.

D’une main, elle a fait rouler mes couilles entre ses doigts ; de l’autre, elle s’est branlée en remuant son bassin. Ne pouvant plus retenir le lavement, elle a retiré le flexible, rejeté ma verge de sa bouche, et s’est accroupie dans le bac à douche. J’ai remis aussitôt ma bite entre ses lèvres et dans un bruit de cataracte, elle s’est vidée en me suçant. Excité, je l’ai agrippée par les couettes et je me suis branlé à toute vitesse dans sa bouche. Je n’ai pas mis longtemps à éjaculer. Christine s’est masturbée sans se soucier de l’odeur ni de l’eau brunâtre qui trempait ses pieds. Elle a joui en avalant les giclées de sperme gras.

Quelques instants plus tard, nous remettions de l’ordre en riant comme des enfants quand la sonnette de la porte d’entrée a retenti. J’ai laissé Christine pour aller répondre et je suis resté ébahi de découvrir sur le seuil Elisabeth. Je l’ai fait entrer et Christine s’est hâtée de la questionner :

– Tes vacances sont déjà finies, et Frédéric, où il est ?

Elisabeth a posé sa valise et s’est assise sur le canapé. Elle semblait lasse, fatiguée. Elle nous a expliqué qu’elle avait quitté son mari. Sa sœur n’en revenait pas.

– Tu l’as laissé en Italie ?

– Actuellement, il doit se demander si je suis rentrée en France, ou si je suis partie avec un Italien. J’ai fait une connerie, il m’a surprise dans les bras du serveur de notre hôtel. Il m’a fait une scène terrible et il s’est barré. Je n’ai pas eu le courage de l’affronter à son retour. Je suis partie.

Elle a caché son visage dans ses mains, et a dit dans un sanglot :

– Il va sûrement me chercher ici, ou chez les parents ! Je vous mets dans l’embarras tous les deux.

Elle s’est mise à pleurer, Christine l’a imitée. J’ai réfléchi à une solution. Dès qu’Elisabeth a pu retrouver son calme, je l’ai fait téléphoner chez ses parents.

Elle leur a expliqué qu’elle ne supportait plus les reproches de son mari jaloux, qu’il voulait la tuer, qu’elle avait pris peur et était partie avec sa sœur chez moi, pour ne pas les ennuyer avec ses problèmes. Pour protéger leur fille, les parents n’ont fait aucune objection comme je le prévoyais. Il ne nous restait qu’à filer pour éviter Frédéric. Mes parents étaient partis en croisière, leur villa de Carry-le-Rouet était libre. Frédéric ne la connaissait pas.

Nous avons rapidement rassemblé quelques affaires et nous sommes partis comme des fugitifs.

14

La propriété de vacances de mes parents était un mas provençal sous les pins ; de la terrasse, on pouvait voir la mer. Je n’y allais jamais : je préférais me baigner dans la piscine, derrière la maison. Les deux sœurs visitaient toutes les pièces en s’extasiant.

A la nuit tombée, nous sommes allés au restaurant du casino, mais Christine étant mineure, nous n’avons pas pu entrer dans la salle de jeu. Nous sommes revenus à la propriété sans trop savoir quoi faire. Aucun de nous n’avait sommeil, surtout Elisabeth qui déprimait. Je lui ai proposé de dormir avec Christine et moi pour ne pas la laisser seule, mais elle a refusé :

– Vous allez baiser toute la nuit, et ça va me donner encore plus le cafard !

Sa cadette était même prête à sacrifier une nuit avec moi. Essayant de détendre la situation, elle lui a proposé :

– Tu veux que je reste avec toi, ou tu veux que je te prête encore ton beau-frère ?

Elle essayait de lui remonter le moral sur le ton de la plaisanterie, mais Elisabeth se sentait de trop.

– Je ne veux pas me mettre entre vous !

– Eh bien, tu te mettras à côté !

Cette fois, j’étais intervenu d’autorité. J’ai pris les deux filles par le bras et je les ai entraînées dans ma chambre. En voyant le lit, Elisabeth m’a demandé :

– Tu penses que tu es vraiment capable de nous satisfaire toutes les deux, toute la nuit ?

– Je peux toujours essayer ! Qu’est-ce que tu en penses, Christine ?

– Si tu y arrives, tu pourras nous demander n’importe quoi !

Il fallait toujours qu’elle transforme tout en jeu ou en défi. J’ai relevé celui-là, en constatant que c’était toujours moi qui finissais par céder à ses désirs. Nous nous sommes dévêtus en silence et nous avons grimpé sur le lit. Les deux sœurs me regardaient, attendant que je prenne la direction des opérations. Dans ce contexte, je n’arrivais pas à bander.

– Alors, qu’est-ce que tu veux qu’on fasse ? a demandé Christine.

A genoux devant moi, les deux filles attendaient mes ordres en fixant mon sexe flasque. Je me suis relevé pour les dominer et j’ai pris ma voix la plus autoritaire :

– Sucez-moi !

Elles ont gloussé, puis se sont penchées ensemble sur mon gland. Elisabeth est arrivée la première et l’a happé entre ses lèvres. Christine s’est contentée de lécher mes couilles. Leurs deux têtes se sont agitées entre mes cuisses, leurs cheveux frôlant mon ventre. Puis, elles ont permuté. Au moment où elles allaient encore changer de place, Elisabeth a gardé une couille dans sa bouche et Christine a saisi l’autre dans la sienne. Ensemble, elles se sont mises à saliver dessus, tout en me branlant de leurs doigts fins. A ce petit jeu, l’excitation nous a tous gagnés. Leurs langues ont tourbillonné un instant sur mes couilles, puis se sont entrelacées, laissant de longs filets de bave sur mes poils. Elles se sont embrassées à pleine bouche, je me suis mis à bander.

– Vous voulez toujours que je vous baise ?

– Oui ! ont-elles répondu en chœur.

– Alors, allongez-vous !

Elles se sont mises sur le dos, les cuisses écartées, leur fente humide bâillait, leur clitoris dardait, leurs lèvres mauves étaient toutes froissées, à force d’avoir été comprimées entre leurs cuisses. Je me suis mis au-dessus de Christine, en appui sur mes mains, et j’ai enfoncé ma queue dans sa chatte. A nos côtés, Elisabeth frictionnait son clitoris du plat de la main, en attendant son tour. Elle nous fixait, le regard trouble. Sa cadette donnait des coups de cul à la rencontre de ma bite. La présence de sa sœur l’excitait davantage. Prenant appui sur une seule main, j’ai rapproché le visage d’Elisabeth contre le sien.

– Embrassez-vous encore, puisque ça vous excite tant !

– Et toi, salaud, ça ne t’excite pas, de nous voir nous gouiner !

Elle n’a pas attendu ma réponse. Elle a plongé sa langue entre les dents de sa sœur. Christine a gémi d’aise, et a enroulé sa langue autour de la sienne. Une coulée de mouille fluide a dégouliné sur ma queue. Je l’ai limée encore plus vite.

– Vous êtes deux salopes, deux gouines ! Mais vous ne me ferez pas décharger aussi vite ! Je vais vous en mettre plein la chatte, plein le cul !

J’ai sorti ma bite du vagin trempé de Christine pour la plonger dans celui d’Elisabeth. Les deux sœurs mouillaient abondamment. La cadette s’est emparée des gros nichons de sa sœur et les a malaxés en mordillant les grosses tétines. Elle criait d’une voix étouffée, la bouche pleine des seins de son aînée.

– Aaaah, tes gros nibards, je les boufferais !

– Oui, bouffe-moi les nichons ! Mange-moi la chatte ! Je suis tout à toi !

Emportée par une frénésie incontrôlable, Elisabeth s’est agitée de droite à gauche sous mes coups de queue. Les dents de sa cadette s’enfonçaient dans ses chairs, elle en avait plein la bouche. J’étais au bord de l’orgasme et Elisabeth n’arrêtait pas de jouir. Pour ne pas décharger trop vite, je me suis retiré de son con, essoufflé.

– Continuez toutes seules, petites gouines !

Elles ne se sont pas fait prier. Christine a enjambé sa sœur et elles ont entamé un soixante-neuf endiablé. La tête enfouie entre les cuisses de l’autre, elles ont roulé en travers du lit. Je me suis branlé en regardant leur langue rose frétiller entre leurs nymphes.

Elles suçaient leur clitoris durci, mâchonnaient leurs lèvres molles, lapaient leur mouille comme des chiennes en chaleur. Le premier cul à se présenter a été celui de Christine. J’ai ajusté mon gland sur l’anus lubrifié de mouille et de sueur et je me suis enfoncé sans difficulté. J’ai enculé Christine à grands coups de reins. Elle m’abandonnait son cul tout en léchant la chatte de sa sœur. Rien n’aurait pu l’arrêter. Au bout de quelques minutes, je me suis retiré. Comme si elle avait compris, elle a roulé sur le lit pour que sa sœur soit, à son tour, au-dessus d’elle. Je n’ai eu qu’à les contourner pour enfiler ma bite dans le cul d’Elisabeth. Son anus, beaucoup plus dilaté que celui de sa cadette, a eu encore moins de mal à m’accueillir. Je me suis remis en branle et j’ai pistonné le cul de l’aînée.

Les deux filles avaient orgasme sur orgasme. Je me doutais bien que je n’en étais pas la seule cause. Je n’étais que le prétexte qui leur avait permis de réaliser leur fantasme. Au bord de la jouissance, j’ai ressorti ma queue de l’anus d’Elisabeth. Les deux filles ont de nouveaux roulé en travers du lit. Chacune s’est mise à lécher le trou du cul béant de l’autre, tout en donnant de grands coups de langue dans la raie. J’ai dû les séparer pour plaquer leur visage contre mon ventre. Puis je me suis masturbé sur leurs lèvres. La bouche ouverte, la langue pendante comme deux chiennes, elles se branlaient en haletant. Elles attendaient mon sperme en faisant rouler fébrilement leur clitoris sous leur index. Cette fois, je n’ai pu me retenir, j’ai éjaculé une énorme quantité de foutre sur leur langue et sur leur visage.

Les joues balafrées de traînées blanches, les deux sœurs se sont partagé mon sperme en s’embrassant et en se léchant les joues comme des bêtes. Puis, sans plus se préoccuper de moi, elles se sont remises tête-bêche et ont continué à se lécher la chatte et le cul. J’étais de trop, je suis parti me coucher dans une autre chambre de la maison. Elisabeth avait oublié sa déprime. Trop fatigué pour leur en vouloir, je me suis endormi rapidement.

*
*     *

Les journées se déroulaient dans une totale complicité entre nous. Comme cela s’était passé pour Christine, nous nous sommes vite lassés de nos parties à trois pour passer à des jeux plus vicieux. Elles m’obéissaient en tout, mais se déculpabilisaient sur moi. Un soir où Elisabeth s’était abandonnée à la lubricité avec sa sœur, elle m’a lancé :

– C’est toi qui nous rends salopes et qui nous fais devenir des gouines !

Ce soir-là, pendant qu’elles étaient encore en soixante-neuf, je leur avais demandé de pisser tout en continuant à se lécher la chatte. Excitées comme elles étaient, elles n’ont même pas protesté. Chacune a uriné en buvant la mouille et la pisse de l’autre. Elles m’ont tellement rendu fou que je les ai fait mettre sur le dos et pendant qu’elles se branlaient, j’ai éjaculé sur leur corps, puis j’ai pissé sur elles, visant leurs seins, leur chatte et leur bouche.

Christine voulait même aller plus loin, mais je n’étais plus excité. Je les ai laissées se débrouiller toutes seules.

Les vacances touchaient à leur fin et contrairement à ce que je croyais, Frédéric n’a pas cherché à nous retrouver. Par un coup de fil à ses parents, Elisabeth a appris qu’il leur avait dit qu’il voulait demander le divorce. Elle devait donc rentrer et, bien entendu, avec sa sœur. Je n’étais pas fâché, j’en avais marre d’être leur jouet. Soudain, je me suis rappelé ce que Christine m’avait dit de nombreuses fois. Je l’ai retrouvée sur la terrasse où elle se faisait bronzer toute nue avec sa sœur, comme d’habitude.

– Tu te rappelles, tu m’avais dit que vous feriez n’importe quoi pour moi, si je vous faisais jouir toutes les deux ensemble ?

Elle s’est redressée sur un coude pour me répondre :

– Euh… oui, pourquoi tu me demandes ça maintenant ?

– Parce que ce soir, il faudra tenir ta promesse !

Je ne lui ai pas donné plus de détails. Le soir venu, j’ai conduit les deux filles à Marseille. Le visage outrageusement fardé, coiffée d’une queue-de-cheval, Elisabeth portait une minijupe en daim, des bottes blanches et un tee-shirt blanc. Christine avait gardé ses couettes et était vêtue d’une robe en nylon rouge sans bretelles, qui lui arrivait au ras des fesses. C’était tout ce que j’avais trouvé dans leurs affaires pour les habiller comme des putes.

Sur l’avenue du Prado, je me suis arrêté dans une contre-allée, à la hauteur du parc Borély. Je suis sorti le premier, j’ai baissé le siège avant pour les faire descendre.

La nuit était tiède, moite, on sentait les embruns de la mer toute proche. Je leur ai expliqué les derniers détails.

– Vous savez ce qui vous reste à faire ?

Elles ont hoché la tête et sont parties s’adosser à un muret, leur sac à main sur l’épaule. J’ai repris ma voiture et me suis garé, juste en face. Je pouvais les voir discuter, marcher… Soudain, une Mercedes s’est arrêtée devant elles. Elisabeth s’est penchée du côté de la vitre passager et après avoir échangé quelques mots avec le conducteur, elle est montée avec lui. Comme il avait été convenu, elle l’a dirigé à côté de ma voiture et l’a fait se garer sur le trottoir d’en face. Nous étions dans une impasse. Personne ne pouvait nous déranger. Je me suis enfoncé dans mon siège, le nez calé contre la vitre. J’ai vu le type baisser son pantalon, et Elisabeth qui se penchait sous le volant. La seconde d’après, sa tête montait et descendait, elle le suçait comme si elle avait fait la pute toute sa vie.

Soudain, des phares m’ont distrait. Une R5 venait de se garer juste en face de moi. Mon cœur s’est mis à battre à tout rompre. Sur le siège passager se tenait Christine.

A ses côtés, un type d’une soixantaine d’années déboutonnait sa braguette, tout en lui parlant à l’oreille. Christine a pouffé, puis s’est mise à quatre pattes, le front contre la vitre de sa portière, elle a remonté sa robe au-dessus de ses reins. L’autre s’est agenouillé sur son siège, derrière ses fesses nues. Sa bite dure, droite, sortait de son pantalon. Il a placé son gland dans la raie du cul de Christine et d’un grand coup de reins, il s’est enfoncé jusqu’aux couilles. Ils étaient de profil ; s’il l’enculait vraiment, la petite, elle devait dérouiller. Il la pistonnait si fort que le corps de ma fiancée était agité de soubresauts.

Dans la voiture de l’autre côté de la rue, Elisabeth avait terminé. Elle avait ouvert la vitre pour cracher le foutre du type, comme je lui avais dit de le faire. Le chauffeur a démarré, je suis revenu à Christine. Elle continuait à subir les assauts de son client, les reins cambrés, la tête rejetée en arrière. Les deux mains plaquées contre la vitre, elle avait la bouche ouverte comme si elle cherchait de l’air. Quand j’ai vu ses yeux se révulser et un filet de bave couler de ses lèvres, j’ai compris qu’elle jouissait. L’autre n’a pas tardé à la suivre. Il s’est retiré, a rentré sa queue à présent molle dans sa braguette, et a démarré. Quelques instants plus tard, les deux sœurs étaient de nouveau réunies sur le trottoir. Je pensais que l’expérience terminée, elles allaient venir me rejoindre, mais non, elles continuaient à discuter.

Une autre voiture s’est arrêtée et Christine a été demandée une nouvelle fois. Quelques minutes après, c’était au tour d’Elisabeth. Cette fois, je me suis installé confortablement car la nuit risquait d’être longue. J’ai sorti ma queue et j’ai commencé à me branler en matant les deux sœurs qui officiaient sous mes yeux.

Quand elles sont venues me retrouver, j’avais joui plusieurs fois. Elles sentaient le sperme à plein nez. Chacune devait avoir le cul rempli de foutre. Leurs cuisses luisaient de sueur, leurs vêtements collaient à leur corps comme une seconde peau. Elles avaient accepté uniquement de sucer et de se faire enculer. Elles ont ouvert leurs sacs à main pour me montrer. Ils regorgeaient de billets.

Au lieu de revenir à la propriété de mes parents, j’ai filé directement vers mon studio.

Jusqu’aux premières lueurs de l’aube, je les ai enculées toutes les deux. A quatre pattes sur le lit, elles m’exhibaient leur cul, leur anus rougi, boursouflé et béant. Nous avons encore joui, complètement épuisés, mais heureux.

15

Quelques mois s’étaient écoulés depuis cette dernière nuit. Christine avait fêté sa majorité, Elisabeth avait divorcé et changé de travail. Elle avait rencontré un jeune homme qui avait ouvert une supérette dans son quartier et qui l’avait embauchée comme caissière. Quelques mois plus tard, elle devait l’épouser. Depuis cette nuit mémorable, nous avions cessé nos débauches. Christine aussi avait changé. J’avais cru qu’elle serait plus libre de sortir, à présent qu’elle avait dix-huit ans, mais elle n’en profitait pas. Notre relation s’était étiolée depuis que sa sœur ne participait plus à nos ébats. Elisabeth était devenue le pivot de son excitation et maintenant, tout ce qu’elle pouvait faire avec moi semblait mièvre. Je la voyais de moins en moins.

Un jour, alors que je l’attendais à la sortie de ses cours, elle est arrivée avec une copine.

– Je te présente Françoise, c’est une nouvelle. Tu peux la ramener chez elle, elle habite pas loin de chez toi ?

J’ai accepté, comptant ramener la fille d’abord, puis faire un arrêt à mon studio, mais Christine a tenu à ce que je la ramène avant sa camarade. Après l’avoir laissée chez ses parents, je me suis retrouvé donc seul avec cette fille qui rougissait tout le temps.

Elle était petite, brune, avec des cheveux très longs et des yeux noirs en amande. Elle faisait aussi petite fille que Christine, mais n’avait pas le même regard. A présent que j’étais seul avec elle, j’en ai profité pour faire un peu mieux connaissance. Elle avait dix-huit ans et venait de Lyon. Son père, un militaire de carrière, avait été muté près de Marseille. Sa mère ayant divorcé, Françoise habitait seule la plupart du temps. Soudain, il y a eu comme un déclic dans ma tête. Je l’ai invitée au restaurant le soir même et elle a accepté en rougissant.

Pendant le repas, l’alcool aidant, elle m’a confié ses problèmes de solitude. Elle déménageait souvent et n’avait pas le temps de se faire des amies. Il n’y avait pas longtemps qu’elle était arrivée à Marseille. A Lyon, elle préparait un bac de comptabilité, mais pour abréger ses études, elle avait décidé d’entrer dans une école privée pour passer un CAP.

C’était peut-être le chianti, ou la pizza, mais nous étions bien. J’ai remarqué sur sa chevalière, les initiales FB, les mêmes que les miennes, mais à l’envers. J’ai pris sa main et lui ai dit :

– Tu te rends compte que si tu m’épousais, tu n’aurais même pas besoin de changer de bague !

Elle a rougi encore plus et a ri d’une voix fluette pour cacher son trouble.

Elle m’a rappelé que j’étais fiancé avec Christine, mais je me suis empressé de lui dire qu’en vérité, ce n’était qu’une copine. Je réalisais que j’étais en train de tomber amoureux. Il me semblait que je connaissais cette fille depuis des années. Soudain, je me suis rappelé les paroles d’Elisabeth : « Je ne ferai sûrement pas la connerie de coucher avant le mariage. » Je savais que si je commençais une relation avec cette fille, comme je l’avais fait avec Elisabeth, puis avec Christine, je ne l’épouserais jamais. J’étais certain de passer à côté de quelque chose de merveilleux. J’ai gardé sa main dans la mienne, et je lui ai dit une chose que jamais je n’aurais pensé dire un jour, surtout aussi rapidement :

– Tu veux m’épouser ?

Sur le coup, elle a cru que je plaisantais. Mais en voyant mon insistance, elle m’a avoué qu’elle non plus ne comprenait pas ce qui lui arrivait. Elle a accepté.

Au mois de juin, nous étions mariés et en septembre, je suis rentré à l’école normale d’instituteurs.

Les mois ont passé. Je vivais une vie conjugale calme et rangée. Il a fallu un séminaire, pour que le passé resurgisse d’un coup.

Pendant quelques jours, comme je terminais tard le soir, j’avais conduit quelques copains manger au Massalia. Quelle n’a pas été ma surprise en voyant Christine à côté d’un vieil homme en complet gris. Elle semblait soumise à ses désirs. Elle égrenait du raisin et le lui mettait dans la bouche. Le type était ravi. Soudain, nos regards se sont croisés. Gênée que je la surprenne, elle a baissé les yeux, mais moi, je n’ai pas pu résister. Je me suis levé pour aller aux toilettes, et en passant à côté d’elle, je lui ai fait un signe discret, pour qu’elle vienne me rejoindre.

Quelques minutes après, elle était au bas de l’escalier. En me défiant du regard, elle m’a lancé :

– Qu’est-ce que tu veux ?

Tout d’un coup, la folie m’a repris. Je l’ai prise dans mes bras.

– J’ai envie de toi !

Elle a eu un rictus, puis sans un mot, elle m’a entraîné dans la cabine toute proche. Comme sa sœur l’avait fait dans les toilettes de la boîte, elle s’est penchée en avant, a remonté le bas de sa robe sur ses reins, et m’a exhibé son cul. Elle avait gardé l’habitude de ne pas porter de culotte.

– Choisis vite le trou que tu veux, je suis pressée ! m’a-t-elle dit sèchement.

J’ai pris l’anus, et je me suis enfoncé avec délice dans les moiteurs de son cul dilaté. Subitement, j’ai trouvé fade l’amour avec Françoise. Il faut dire que ce n’était rien de comparable à ce que j’avais connu avec les deux sœurs. J’ai enculé Christine en gémissant d’aise. Si elle avait conservé son physique de gamine, elle avait énormément gagné en maturité. Par-dessus son épaule, elle m’a dit :

– Ta femme ne doit pas te donner son cul tous les jours, hein ?

J’ai avoué qu’elle ne me l’avait jamais donné. Elle s’est montrée ironique :

– Pourquoi, tu ne sais plus t’y prendre avec les filles ? Tu ne sais plus les rendre vicieuses ?

Elle a agité son cul de droite à gauche. C’était si obscène que j’ai déchargé comme un puceau.

– Eh bien, tu étais drôlement excité !

Elle a rabattu sa robe sur ses fesses en se redressant. Je me suis rajusté, penaud. C’est alors qu’elle m’a pris par le cou et m’a dit :

– Tu voudrais qu’on se revoie ?

J’ai accepté sans réfléchir aux conséquences. Elle a ajouté :

– A deux conditions ! La première, c’est que tu m’aides à récupérer ma sœur. J’ai besoin d’elle pour le type qui est avec moi : il est plein de fric.

J’ai compris aussitôt qu’elle était devenue une pute. Je lui ai demandé :

– Et la seconde ?

– La seconde ! C’est que j’ai toujours envie de Françoise !

Devant mon air abasourdi, Christine m’a rappelé :

– N’oublie pas que c’est moi qui te l’ai présentée ! Ce n’était pas dans mes plans que tu te maries avec elle, elle devait juste remplacer Elisabeth !

Christine m’a laissé une carte avec un numéro de téléphone, puis m’a lancé avant de tourner les talons :

– Réfléchis bien, avant de me donner ta réponse.

Quand je suis rentré chez moi, j’étais bouleversé. Christine avait réveillé en moi des instincts que j’avais cru perdus à jamais. Son souvenir m’a hanté toute la nuit. Incapable de résister, le lendemain j’ai pris le téléphone et je l’ai appelée. J’avais vraiment trop envie de la revoir. Il ne me restait plus qu’à pervertir ma femme… Mais ça, c’est une autre histoire.